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Le fil d’Ariane
 
 « Prenez tout, vous ne nous enlèverez pas notre volonté de penser. »
 
Richard Boutry
 

 

Alexandra Henrion Caude, généticienne. 
Rassemblement pour nos libertés Aujourd’hui, samedi 27 mars à 14h, fontaine des Innocents, Paris
1er
 
« Ils ne savaient pas que c’était impossible... Alors ils l’ont fait »
 

Samuel Clemens alias Mark Twain
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Le fil du jour - 27 mars
 
 
�
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Édito
 
�
 
 
Très chers lecteurs, 
 
Je vous envoie aujourd’hui
le 67e fil d’Ariane, 67 jours. 
 

Vous avez déjà lu l’Édito, vous pouvez aller directement au paragraphe suivant : « Message
d’alerte ».

 
Ces jours-ci, je n’ai pas pris le temps de raconter le ciel, ses nuances de gris, la forme des nuages ni
le chant des oiseaux. Avec le froid qui s’étirait, j’ai davantage regardé mes pieds courir sur le gris
des trottoirs, des couloirs et des tapis roulants du RER. 
 
Aujourd’hui. L’air s’est enfin radouci. Le ciel s’est teinté de bleu. Envie de lever les yeux au ciel, me
perdre dans son bleu.
 



Je répète à Paris. Avec François et Sabine, « Scènes conjugales » que nous jouerons au festival
d’Avignon. Bientôt. Si l’art et la vie reprennent leur cours joyeux. Que nous ne jouerons pas de sitôt
si pas de festival, pas d’art, si pas la vie joyeuse.
 
Répéter. Mettre en scène - pour le grand rendez-vous estival du théâtre mondial - un spectacle qui
fut conçu et réalisé avant. Avant la pandémie. Je peine. Le texte me résiste. Aucune image ne vient.
D’autres sujets me traversent. M’aspirent. M’inspirent. Ils sont là, dans le fil. Faire comme si ? Créer
entre parenthèses ? Oublier la vie arrêtée, la crise présente et à venir. Je m’y essaie. 
 
Certaines fois comme ces quelques jours passés, pas eu une minute pour le fil.
J’ai répété au théâtre. Écris pour le théâtre. Me suis battue avec les mots, avec l’idée de ce que
devrait être l’art et le théâtre aujourd’hui, contre ma soif d’essentiel. 
 
Peindre cet entre-deux entre l’avant, la dernière fois, et là maintenant tout de suite ?
Accepter l’irruption du réel pandémique dans ma pièce ? Parler du théâtre dans le fil ?
 
Suite à ces réflexions, j’ai écrit un texte sur cette irruption du réel dans et pour « Scènes
conjugales ». Je vous en donnerai peut-être un peu à lire. Bientôt.
 
Voilà pour aujourd’hui 
Bisous 
 

De l’Édito au Postdito  
 

Pour les nouveaux lecteurs qui débouleraient dans le fil, la suite de l’édito est
devenu  « Postdito » en cela que je l’ai placée à la fin du fil afin d’épargner à ceux qui
l’auraient déjà lu d’avoir à le faire défiler jusqu’au paragraphe suivant. Vous pouvez lire le
Postdito avant de lire la suite du fil. Ou après. Ou pas du tout. Un édito n’est pas essentiel, et
pourtant. On y dit soi, pourquoi, comment. Pour ma part j’affectionne particulièrement les
préfaces, les postfaces, des livres que je lis. Je m’y attarde souvent, par goût de la rencontre,
de la conversation, de la vie. De celle des autres.

Vie - Vision
Pour un journal, l’édito à cette fonction de tisser le lien - de l’intellectuel à l’intime - entre soi et
l’objet sur lequel soi s’est penché. Bonne lecture !
 
 

 

�
 
Message d’alerte
 
�
 
Michael Yeadon, ancien haut responsable de Pfizer, implore le lecteur de refuser toute
vaccination
dans un courrier paru ce vendredi, et appelle à la plus grande résistance possible face à la tyrannie
médicale
 



 
« À quiconque est confus par ce qui se passe, avec :
 
Les tests PCR non fiables (nous ne savons pas vraiment où se situent les épidémies de chaque
pays et nous ne pouvons certainement pas avoir confiance dans le nombre de décès attribués au
Covid-19), via
 
L’obligation du port du masque (non étayés par des preuves d'essais)
 
Le confinement (dont il a été prouvé à plusieurs reprises qu'ils ne fonctionnent pas), et maintenant
 
La vaccination pour tous - non seulement des personnes à risque, mais de tous les autres, y
compris, les femmes enceintes et le moment venu, les enfants mineurs et même les nouveau-nés. 
 
Presque partout. Quelle coïncidence, je suis sûr que ce ne sont que des théoriciens de la
coïncidence qui ignorent toutes ces informations cachées à la vue de tous.
 
Pouvez-vous trouver une explication bénigne pour tout cela ?  
Non, moi non plus.
 
Ok, juste faisons une saut dans l’inconnu. N'hésitez pas à rire nerveusement. Alors montrez-moi
pourquoi je me trompe. Si vous ne le pouvez pas, veuillez ne pas dire plus tard : « Nous ne savions
pas ! Nous ne l’avons pas reconnu comme du fascisme ! Nous avons juste respecté les ordres !
 
Nous sommes confrontés à une tyrannie médicale imminente.
 
Je pense que la combinaison de passeports vaccinaux et de « vaccins complémentaires » superflus
sera utilisée à des fins malveillantes.
 



Évidemment, je ne connais pas les détails, car ce n’est pas mon crime.  Mais des crimes contre
l'humanité sont certainement commis dans mon pays et ailleurs.
 
Mes déductions sont solidement fondées car je suis un immunologiste confirmé. J'ai également
consulté plusieurs collègues de haut niveau.
 
Bien sûr, vous le savez déjà : n'adhérez pas à la vaccination, sauf pour des raisons sérieuses et
médicales. Sinon, si vous n'êtes pas à risque du virus, ne conspirez pas avec nos ravisseurs. Votre
vaccination ne protège pas les autres. Tous les vulnérables au Royaume-Uni ont-ils été protégés ?
Aucune personne vaccinée n’a contracté le virus et personne n’est tombée malade ? Presque
personne n’est mort ? 
C'est donc de la folie ce qui se passe.  Même les femmes enceintes sont trompées pour qu'elles se
fassent vacciner (voir la lettre sur l'UKMFA)
 
Cela ressemble-t-il à une politique mesurée ? Rien de ce que j'écris n'est controversé.
 
Pourtant, l'UE vient de voter pour les passeports vaccinaux, contrairement à de nombreuses lois
internationales issues de la dernière domination du fascisme médical. Malheureusement, cela se
reproduit, c’est pourquoi il y a une pression irréfléchie pour vacciner les personnes qui ne sont pas à
risque. Le fait que cela soit autorisé nous indique que l'éthique médicale est morte au Royaume-Uni,
car la vaccination de dizaines de millions de personnes plus jeunes et en bonne santé aura pour
conséquences inévitables de blesser ou de tuer des personnes qui ne seraient pas mortes.  Ceci est
inévitable car aucune intervention médicale n'entraîne un risque nul. Je n'allègue même pas des
risques spécifiques (bien que ceux-ci existent et nous avons essayé d'avertir l'EMA des caillots
sanguins de thrombose il y a un mois, puis nous avons publié une lettre ouverte à cet effet, mais j'ai
été complètement censuré, même après avoir utilisé un fil de presse commercial. 
 
 Je crains que, pour la première fois de l'histoire, chaque être humain ait une identification
numérique associée à son état de santé, y compris la vaccination. Je pense que la vaccination n'est
même pas très pertinente. C'est juste un moyen.  C’est l’identité numérique, en un seul endroit, qui
sera utilisée pour accorder ou non des privilèges aux individus. Cela n’est jamais arrivé auparavant
dans l’histoire de l’humanité. Ne vous faites pas vacciner.  
Acceptez qu’il y ait des limites à ne pas franchir. Combattez l'illégalité.  
Accepter la vaccination mènera à la partie suivante.
 
 En tant qu'immunologiste, je suis sûr que les variants du virus n'ont aucune chance d'échapper à
l'immunité.  Aucun variant n'est identique à moins de 99,7% au virus d'origine.
 
Pourtant, l'industrie pharmaceutique fabrique en fait des vaccins d'appoint.  Les régulateurs
mondiaux des médicaments ont décidé que, comme ils sont similaires aux vaccins d'origine, aucune
étude de sécurité n'est nécessaire.
 
 Si j’ai raison, et j’en suis sûr, des séquences génétiques superflues seront administrées à une
grande partie de la population mondiale.  Pour aucune raison bénigne.
 
Associé aux passeports vaccinaux, je ne vois rien d'autre qu'un avenir très, très sombre.
 
Je sais que ce que je décris est si extrême que les gens ne l’entendent pas, ne l’écoutent pas, ne
l’acceptent pas ou ne le croient pas. Ils supposeront que j'ai perdu la raison.  Au lieu de cela, j’ai lu
plus d’articles de recherche originaux au cours de l’année dernière qu’à n’importe quel moment
depuis que j’ai quitté mon poste de PDG d’une société de biotechnologie que j’avais cofondée.  Ma
vie en surface serait beaucoup plus amusante si je me taisais. Ne pensez pas que je ne veuille pas
non plus m'enfuir et me cacher. Mais je ne peux tout simplement pas. Ce n’est pas pour moi mais
pour mes enfants et petits-enfants. Je veux que vous vous soyez protecteur envers le vôtre.
 
Dans cette guerre d'information et d'opérations psychologiques, il n'y a pas d'alliés. Personne n'est
sur le point de venir nous sauver. Nous seuls pouvons nous sauver. Paisiblement, fermement et en
grand nombre, dites et montrez que NOUS NE CONSENTONS PAS. Je suis un citoyen respectueux
des lois, mais comme l’a dit un ancien juge principal, lorsque les lois sont mauvaises, vous avez
l’obligation de les contester.  
N'assistez pas à la tyrannie médicale en utilisant la mince excuse que « vous ne faisiez que suivre
les ordres ».
 
Pourtant, mon cœur est sûr, tout comme mon cerveau. J’ai été élevé par des parents d’accueil dont
les parents sont morts dans les camps de la mort nazis. C'étaient des gens incroyables. Déterminés
et compatissants, ils ont accueilli un adolescent perdu et maussade et ont aidé à façonner la
personne que je suis devenue. Je leur dois leur mémoire et leur combat. Je me battrai, quel qu'en
soit le prix. Telle est mon obligation.
 
Mais comment puis-je communiquer cela, sans être immédiatement classé comme fou ?
J'apprécierais l'opportunité de communiquer avec toute personne avec qui je peux être un
multiplicateur de force.
 
Avec mes meilleurs vœux. Bien que je n’ai pas été élevé dans une foi spécifique, j’ai commencé à
signer « Que Dieu nous sauve tous. »
 
 Mike
 
 Dr Mike Yeadon
 
Source The Daily Expose 
26 mars 2021
Article en anglais
Traduction �
 
https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-expose/

 

https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-expose/
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Action 
 

�
 
Sondage : Élections régionales
Êtes-vous favorable à un nouveau report des élections régionales 2021 ?
 
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1375440765921398784?s=21

 
�
 
 
Sondage : Confinement 
Êtes-vous pour un confinement strict ?
 
https://twitter.com/tpmp/status/1375534516794703873?s=21
 
 
 

�
 

Rassemblement 
 

�
 
Tous solidaires pour sortir de ce cauchemar avec Alexandra Henrion Caude et Francis
Lalanne
Paris pour la liberté 
RDV samedi 27 mars à 14h
Fontaine des Innocents, Paris 1er
 
Ce rassemblement pour retrouver nos Libertés est déclaré et AUTORISÉ, alors venez nombreux
 
Rencontres inédites entre ART et SCIENCE avec Francis Lalanne et Alexandra Henrion-Caude et
l'activiste Sophie Tissier. 
 

https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1375440765921398784?s=21
https://twitter.com/tpmp/status/1375534516794703873?s=21


 

Photo �
 
Cette manifestation autorisée par la Préfecture est organisée « en réaction à l'état d'urgence
sanitaire et aux projets liberticides du gouvernement » et regroupe notamment des collectifs
comme ReinfoCovidou Force Jaune…   « En réunissant nos différences, nous voulons être
solidaires face à un pouvoir qui n'est plus en prise avec le réel. Nous sommes issus de divers
collectifs et organisations unis et tendus vers un objectif commun : accompagner la naissance d'un
mouvement de citoyens qui défende en premier lieu la liberté, la vérité et la démocratie. » Explique
le communiqué de presse officiel.   « Nous souhaitons que Paris pour la liberté mette en son cœur
un combat pour la réalité. Parce que, de même que le mensonge et l'illusion fondent le totalitarisme,
la réalité et la lucidité fondent la vie démocratique. »
 
 
�
 
 
Martine Wonner
Demain, samedi 27 mars, à Mulhouse venez nombreux marcher pour les droits fondamentaux et les
libertés.
 
Un an d'état d'urgence sanitaire : je serai aux côtés des citoyens pour dire STOP.
 

https://reinfocovid.fr/
https://www.francesoir.fr/opinions-entretiens/par-quatre-chemins-sophie-tissier
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La une
 

�
 
La Commission européenne a adopté le principe d'un « certificat sanitaire » 
(vaccin ou test ou immunité) pour passer d'un pays à l'autre, le parlement a approuvé la procédure
d'urgence, mais semble-t-il pas encore le certificat lui-même.  
Réagissons.
 
Le Parlement européen examinera en urgence la proposition de la Commission d’instaurer d’ici l’été
un certificat sanitaire pour faciliter les voyages touristiques en période de pandémie de coronavirus.
 
Une majorité de 468 députés ont approuvé jeudi l’urgence pour cet examen (203 contre et 16
abstentions). La plénière se prononcera fin avril sur un mandat de négociation avec les États
membres.
 
Selon la proposition de la Commission, ce certificat pourrait mentionner si le voyageur a été vacciné
contre le Covid-19 ou non, les résultats d’un test ainsi que des informations sur la guérison à la suite
d’ une infection au coronavirus. Cet éventail de possibilités permettrait de garantir que des
personnes qui refusent ou ne peuvent pas se faire vacciner ne soient pas privées de libre circulation.
 
Plusieurs intervenants ont souligné la nécessité de garanties solides en matière de protection des
données personnelles et médicales. C’est également la position défendue par la Belgique au Conseil
européen, qui en débat ce jeudi. Une procédure accélérée pourrait aussi être décidée au Conseil.
 
Source L’Avenir.net
 
https://www.lavenir.net/cnt/dmf20210325_01566728/procedure-parlementaire-d-urgence-pour-le-
certificat-sanitaire-europeen
 
 

�
 

La deux 
 

https://www.lavenir.net/cnt/dmf20210325_01566728/procedure-parlementaire-d-urgence-pour-le-certificat-sanitaire-europeen


�
 
Terminologie - L'UE pousse à la création d'un CERTIFICAT VERT NUMERIQUE
en anglais : DIGITAL GREEN CERTIFICATE
Phase de négociations à venir du 26 au 29 Avril prochain en vue d'une adoption définitive
 
Afin de faciliter l’adoption du certificat vert numérique d’ici l’été, les députés ont décidé d’accélérer
son approbation, pour permettre une circulation sûre et libre pendant la pandémie.
Les députés ont soutenu, par 468 voix pour, 203 contre et 16 abstentions, le recours à la procédure
d’urgence (article 163), qui permet un examen parlementaire plus rapide des propositions de la
Commission européenne, tout en respectant pleinement les prérogatives démocratiques.
 
Pendant le débat en plénière mercredi, une large majorité de députés ont soutenu la mise en place
rapide du certificat vert numérique, dont le but est de faciliter une libre circulation sûre dans l’UE
pendant la pandémie de COVID-19. Selon la proposition de la Commission, le certificat pourrait
mentionner si le voyageur a été vacciné contre le COVID-19 ou non, les résultats d'un test ainsi que
des informations sur la guérision suite à une infection au COVID-19. Plusieurs intervenants ont
souligné la nécessité d’avoir des garanties solides en matière de protection des données
personnelles et médicales et ont estimé que les personnes qui n’ont pas été vaccinées ne doivent
pas faire l’objet de discrimination.
 
 
Prochaines étapes 
 
Lors de la prochaine session (26-29 avril), la plénière adoptera son mandat de négociation avec le
Conseil. Il pourrait inclure des modifications à la proposition de la Commission. La commission des
libertés civiles, en charge de la question au Parlement, peut demander à récupérer le dossier afin de
débuter les négociations. Le résultat des négociations entre les co-législateurs devra être adopté
tant par le Parlement que par le Conseil.
 
Citation 
 
Après le vote, le président de la commission des libertés civiles, Juan Fernando LÓPEZ
AGUILAR(S&D, ES), a déclaré: « Nous avons besoin du certificat vert numérique pour rétablir notre
confiance envers l'espace Schengen tout en continuant à lutter contre la pandémie de COVID-19. Le
certificat ne peut pas être une condition préalable à la libre circulation, car il s'agit d'un droit
fondamental dans l'Union européenne, et il ne peut pas entraîner de discrimination à l'encontre des
personnes qui n'en sont pas titulaires. Les données des citoyens doivent être sécurisées et seules
les données nécessaires devraient être incluses dans le certificat. »
 
Contexte 
 
Le 17 mars, la Commission européenne a présenté la proposition de règlement pour un certificat
vert numérique afin de faciliter la libre circulation au sein de l'UE (2021/0068 (COD)) ainsi qu’une
proposition d’accompagnement sur les ressortissants de pays tiers séjournant ou résidants
légalement dans l’UE (2021/0071 (COD)).
 
Contacts
Polona TEDESKO, Attachée de presse  
 
Coordonnées 
Numéro de téléphone:  
(+32) 2 28 40731 (BXL) 
Numéro de téléphone portable:  
(+32) 470 884 282 
Email:polona.tedesko@europarl.europa.eu 
Email  libe-press@europarl.europa.eu 
Compte Twitter @EP_Justice 
 
Source Actualité Parlement Européen
 
 

�
 

La trois
 

�
 
 
Le diable se cache dans les détails
Union Européenne 
Certificat Vert Numérique 
 
 

https://www.europarl.europa.eu/doceo/document/RULES-9-2021-01-18-RULE-163_FR.html
https://www.europarl.europa.eu/news/fr/press-room/20210323IPR00655/oui-a-un-certificat-vert-numerique-mais-il-faut-surtout-accelerer-la-vaccination
https://www.europarl.europa.eu/meps/fr/96812/JUAN+FERNANDO_LOPEZ+AGUILAR/home
https://ec.europa.eu/info/sites/info/files/fr_green_certif_just_reg130_final.pdf
https://ec.europa.eu/info/sites/info/files/en_green_certif_tcn_home_reg140final.pdf
tel:(+32)%202%2028%2040731
tel:(+32)%20470%20884%20282
mailto:polona.tedesko@europarl.europa.eu
mailto:libe-press@europarl.europa.eu
http://twitter.com/EP_Justice


 
À lire p.8 et 9
Et à partir de la p.19
 
Source Commission Européenne 
Proposition de règlement du parlement européen et du conseil
 
https://ec.europa.eu/info/sites/info/files/fr_green_certif_just_reg130_final.pdf
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Science 
 

�� Chiffres
�� Tests
�� Vaccins
�� Patients
�� Traitements 
�� Qu’en pensent les pairs ?

 
 

�� Chiffres 
 
 
Plus de 90 % des décès du Covid-19 surviennent chez les plus de 65 ans
 
D’après les données de certification électronique des décès, l’âge moyen des victimes du Covid est
de 82 ans et la moitié des morts ont plus de 85 ans.
 
Qui meurt exactement du Covid en France? Il n’est pas si évident de répondre précisément à cette
question, c’est-à-dire de donner par classe d’âge et par sexe le nombre de morts exacts imputables
au Covid. Le problème vient de la pluralité des sources d’information: données de mortalité à
l’hôpital, en Ehpad, de surmortalité Insee, etc.
 
Pour autant, de grandes tendances se dégagent. La plus évidente est liée à l’âge: 93 % des victimes
du Covid sont âgées de plus de 65 ans, selon Santé publique France (SpF). D’après les données de
certification électronique des décès (qui représentent près de 30.000 morts sur les 70.000
comptabilisés par SpF), l’âge moyen des victimes du Covid est de 82 ans et la moitié des morts ont
plus de 85 ans. Près de 80 % des décès surviennent chez les plus de 75 ans. Les moins de 55 ans
représentent au contraire moins de 5 % des décès.
 
Plus on monte en âge, plus la mortalité augmente chez les femmes, au point d’inverser le
rapport des sexes au-delà de 85 ans
Les hommes représentent par ailleurs près de 60 % des décès à l’hôpital, et 54 % des certificats
électroniques de décès Covid. Ces derniers comptabilisent en effet une partie des morts en Ehpad,
c’est-à-dire de personnes plus âgées. Or plus on monte en âge, plus la mortalité augmente chez les
femmes, au point d’inverser le rapport des sexes au-delà de 85 ans: près de 6500 femmes entre 85
et 94 ans sont décédées du Covid-19 contre un peu plus de 5500 hommes, selon ces données de
certification électronique ; chez les plus de 95 ans, les femmes sont même deux fois plus
nombreuses à mourir que les hommes. Ce basculement est évidemment en grande partie imputable
à la pyramide des âges, puisque les femmes vivent significativement plus longtemps que les
hommes.
 
D’autre part, les données de surmortalité de l’Insee pendant la première vague avaient montré deux
choses importantes: le taux de mortalité avait augmenté de 48 % pour les personnes nées à
l’étranger contre 22 % «seulement» pour celles nées en France ; et on observait une différence



comparable entre les communes les plus densément peuplées et le reste de la France (+ 49 %
contre + 26 %).
 
Tristan Vey
Source Le Figaro
19 janvier 2021
 

 
�� Tests
 
Un lanceur d'alerte britannique montre que les AUTO-TESTS utilisés en UK 
comportent la mention STERILE|EO, cad stérilisés à l'Oxyde d'Ethylène, substance mutagène et
hautement cancérigène
 
C'est pire que vous ne pouvez l'imaginer. Nous pouvions supposer que quelque chose n’allait pas,
mais c’est tout simplement trop… Lorsque les autorités forcent des millions de personnes à tester le
virus à plusieurs reprises, on peut se demander ce qui se passe réellement.
 
 Eh bien, c'est quoi ce truc ?  Que pouvons-nous trouver sur ces écouvillons nasaux seulement avec
quelques analyses ?
Si nous pouvons être infectés au supermarché en gardant une distance de 1,50 mètre, pourquoi
doivent-ils coincer l'écouvillon nasal sur notre nez pour qu'il touche notre cerveau ?
 
 Testent-ils la présence du virus ou mettent-ils en nous autre chose ?
 
Les tests ne sont pas du tout précis. Vous souvenez-vous de l'époque où Elon Musk a passé quatre
tests ? Ils ont abouti à deux échantillons positifs et deux échantillons négatifs.
 
 Ci-dessous, vous pouvez voir une vidéo de 2 minutes, où nous pouvons entendre des explications
terribles sur les tests COVID-19.
 
«   Ces tests peuvent littéralement nous tuer »
 
Il parle de cancers du cerveaux, d'hémorragies cérébrales, de leucémies. En plus ces tests sont
pratiqués sur les enfants pour qu'ils puissent retourner à l'école. 
 
https://thetruedefender.com/warning-man-proves-that-covid-19-tests-are-cancerous/
 
Oxyde d’Éthylene
https://fr.wikipedia.org/wiki/Oxyde_d%27%C3%A9thyl%C3%A8ne
 
 

�� Vaccins
 
L'ANSM vient de confirmer l'existence d'un risque « rare » de thrombose atypique avec
AstraZeneca
après la survenue de nouveaux cas en France, dont 2 décès, tout en soulignant que la balance
bénéfice/risque restait « favorable ».
 
« Neuf cas de thromboses (...) ont été déclarés », soit six de plus que la semaine précédente,
indique l'ANSM,
 
« Neuf cas de thromboses des grosses veines, atypiques par leur localisation (cérébrale en majorité,
mais également digestive), pouvant être associés à une thrombopénie - diminution du nombre de
plaquettes dans le sang, NDLR - ou à des troubles de coagulation ont été déclarés », soit six de plus
que la semaine précédente, indique l'ANSM dans son dernier point de situation sur la surveillance
des vaccins contre le Covid-19.
 
Parmi ces cas, « deux décès » ont été rapportés entre le 12 et le 18 mars, dont celui d'un étudiant
en médecine nantais mort le 18 mars plusieurs jours après avoir été vacciné, mentionné lundi soir
par l'ANSM dans un communiqué et pour lequel des analyses complémentaires sont en cours, dans
le cadre d'une enquête judiciaire.
 
« Délai médian de 8,5 jours après la vaccination »
« Le caractère très atypique de ces thromboses, leurs tableaux cliniques proches et le délai de
survenue homogène conduisent le comité de suivi à confirmer la survenue, très rare, de ce risque
thrombotique chez les personnes vaccinées par le vaccin AstraZeneca », explique l'agence
sanitaire. Ces cas sont survenus « dans un délai médian de 8,5 jours après la vaccination chez des
personnes sans antécédents particuliers identifiés à ce jour », ajoute-t-elle, précisant que sept
patients avaient moins de 55 ans, et deux, plus de 55 ans.
 
En savoir +
 
Source Le Figaro
26 mars 2021 
 
https://www.lefigaro.fr/sciences/vaccin-astrazeneca-l-ansm-confirme-un-risque-de-thrombose-rare-
20210326
 

 
 

�� Patients

https://thetruedefender.com/warning-man-proves-that-covid-19-tests-are-cancerous/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Oxyde_d%27%C3%A9thyl%C3%A8ne
https://www.lefigaro.fr/sciences/vaccin-astrazeneca-l-ansm-confirme-un-risque-de-thrombose-rare-20210326


 
 
Italie. Ilaria Pappa, 31 ans.
 

 
professeur des écoles, est décédée d’une thrombose 10 jours après avoir été reçu l’injection
AstraZeneca.
 
https://twitter.com/robinmonotti/status/1375218142096527361?s=21
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Québec 
Mon beau frère appelle ce matin, pour nous dire que son grand père côté maternel est décédé 3
semaines après la Vaccination d'une thrombose Ça se passe ici au Québec les amis. Nos médias
n'en parlent juste pas du tout. Ne soyez pas surpris les futurs décès Covid seront vaccinés.
 
 
 

�� Traitements
 
Ivermectine
« Nous n'avons pas besoin de plus de données, nous avons besoin de plus traiter ! »
 
Le Dr Arezo Fathie , interne et pédiatre à Las Vegas, estime que la communauté médicale
internationale, qui continue à attendre et à demander davantage d'études sur l'efficacité de
l'ivermectine pour prévenir et traiter la COVID-19, est atteinte d'une sorte de « déni intellectuel » qui
est entrain de tuer des gens par milliers. 
« Ne rien faire, c'est faire du mal », déclare t-elle. 
Voici son témoignage.
 
 16 mars 2021
 
vidéo 3:55
 
https://rumble.com/vf2mft-ivermectine-nous-navons-pas-besoin-de-plus-de-donnes-nous-avons-
besoin-de-p.html
 
 

 
�� Qu’en pensent les pairs ?
 
 
Carole, infirmière à Clermont : 
les médecins doivent juger du bénéfice / risque lorsqu'ils prescrivent.
Avec le covid 

le bénéfice est clairement que pour les labos 
et les risques seulement pour les patients. Vu que les labos se sont auto amnistiés des
éventuelles plaintes.

 
 
 
Docteur Laurent Toubiana
- Il y a 0 surmortalité des moins de 65 ans en 2020
- la surmortalité des plus de 65 ans est de 3,6%
Ca justifie de trembler et d'enfermer tout le monde depuis un an ?
(étude statistique)

https://twitter.com/robinmonotti/status/1375218142096527361?s=21
https://rumble.com/vf2mft-ivermectine-nous-navons-pas-besoin-de-plus-de-donnes-nous-avons-besoin-de-p.html


 
Vidéo 1:19
 
https://twitter.com/philippemurer/status/1375481554215055362?s=21
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Marie-Estelle Dupont détruit l'argumentation du professeur Yves Cohen, enfermiste.
« Comment éthiquement pouvez-vous penser qu'enfermer de force des gens non malades ... On a
eu 3 défénestrations en 10 jours en pédopsychiatrie d'enfants de 7-11 ans à l'hôpital Robert Debré. »
Vidéo 1:40
 
https://twitter.com/philippemurer/status/1375484844482904071?s=21
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�� Mesures sanitaires  
& libertés 
 
Strasbourg. Liberté prise
Aujourd'hui, personne n'a de masque sur les quais 
 

 
 
�
 
 
Gérald Darmanin annonce que 90.000 policiers et gendarmes 
vont être mobilisés sur les péages d'autoroutes, dans les gares, et dans le aéroports pour effectuer
des contrôles sanitaires renforcés
 
Vidéo TV Liberté 

https://twitter.com/philippemurer/status/1375481554215055362?s=21
https://twitter.com/philippemurer/status/1375484844482904071?s=21


 
https://www.tvlibertes.com/actus/gerald-darmanin-annonce-que-90-000-policiers-et-gendarmes-
seront-mobilises-sur-les-peages-dautoroutes-dans-les-gares-et-dans-le-aeroports-pour-effectuer-
des-controles-sanitaires-renforces

 
 
�
 
 
Covid-19 : « Un seul cas dans une classe entraînera sa fermeture »
annonce Blanquer... 
Rappel n*1  : un cas n’est pas un malade.
Rappel n*2 : le pré symptomatique est connu. L’asymptomatique est une invention récente datant de
... ?
 
Vidéo 1:33
 
https://www.youtube.com/watch?v=Qj4PqDanYxs
 
 

 
�� Pass sanitaire
Réactions
Suite à l’adoption du principe d’un certificat sanitaire par la Commission Européenne 
 
Coups de gueule sur Twitter 
 
« Donc hier, les députés européens ont décidé que le secret médical ne serait plus sacré et que
désormais seuls les gens obéissants aux ordres de big pharma pourraient vivre normalement et
retrouver la liberté que tous les états complices ont retiré sous prétexte d'une grippe.
 
Nous venons d'entrer dans une institution mondiale à la chinoise où tous les déplacements, les
achats, les actions de la vie des humains seront conditionnés par la prise de vaccins dont nous
n'avons plus le droit de discuter la nécessité, que nous n’aurons plus le droit de refuser ?
 
Nos corps et celui de nos enfants et descendants viennent d'être cédés à la science partout dans le
monde. Et personne ne se rend compte des conséquences épouvantables et des des drames
humains monstrueux que cela implique. Les droits humains fondamentaux viennent d'être bafoués.
 
Les personnes conscientes de l'implication de cette loi découvrent sidérées qu'elles sont passées en
un an d'individus libres de disposer de leur propre corps à esclave à la merci de laboratoires
pharmaceutiques qui peuvent décider du jour au lendemain de tester des vaccins sans qu'ils ne
puissent rien faire. La conjonction de ce passeport vert à la disparition de l'argent liquide met
l'humanité entière entre les mains d'humains diaboliques qui peuvent décider d'un clic de souris de
bloquer l'accès aux comptes bancaires d’un individu pour simple refus d'un vaccin ou d'une thérapie.
Du jour au lendemain ces individus, maitres du monde, peuvent décider que la masse critique
humaine est atteinte et qu'il faut stopper le niveau des naissances. D'un claquement de doigts, ils
peuvent imposer ce qu'ils souhaitent en menaçant les individus de bloquer leurs avoirs les mettant
dans l'impossibilité de vivre du fruit de leur travail et de nourrir leurs enfants. Ce modèle peut être
poussé très loin, créant une catégorie de sous-hommes refusant d'entrer dans le troupeau. »
 
Source Twitter @17_so2020
 
 

 
�� Campagne vaccinale
 
Vétérinaires et dentistes vont pouvoir vacciner contre le Covid-19
 
Quelque 252.000 professionnels supplémentaires doivent être mobilisés pour la montée en
puissance de la vaccination annoncée par Emmanuel Macron
Les vétérinaires et les dentistes vont pouvoir vacciner contre le Covid-19, après un avis de la Haute
autorité de santé (HAS) publié ce vendredi qui doit encore être entériné formellement par le
gouvernement.
 
D’autres catégories de professionnels de santé sont concernées par cet élargissement, comme les
pharmaciens de laboratoires d’analyses. Au total, cela permettra à 252.000 professionnels
supplémentaires de pouvoir injecter le vaccin contre le Covid-19, a calculé la HAS. Les vétérinaires
pourront vacciner le public uniquement dans les centres de vaccination et pas dans leur cabinet. Les
dentistes, eux, pourront le faire aux deux endroits.
 
Plusieurs professions concernées
La publication imminente de cet avis avait été annoncée jeudi soir par le ministre de la Santé Olivier
Véran lors de sa conférence de presse hebdomadaire. Dans l’immédiat, « l’élément limitatif de notre
campagne » de vaccination n’est pas le nombre de vaccinateurs potentiels mais « les livraisons de
vaccins qui nous sont faites », avait-il toutefois reconnu, en assurant que « cette limite est en train
d’évoluer dans le bon sens ».
 
Outre les vétérinaires et les dentistes, la HAS recommande d’offrir la possibilité d’injecter les vaccins
aux pharmaciens de laboratoires d’analyses, aux « pharmaciens relevant des services d’incendie et

https://www.tvlibertes.com/actus/gerald-darmanin-annonce-que-90-000-policiers-et-gendarmes-seront-mobilises-sur-les-peages-dautoroutes-dans-les-gares-et-dans-le-aeroports-pour-effectuer-des-controles-sanitaires-renforces
https://www.youtube.com/watch?v=Qj4PqDanYxs
https://www.20minutes.fr/politique/3003655-20210321-coronavirus-veterinaires-vont-aider-vaccination
https://www.20minutes.fr/dossier/dentiste
https://www.20minutes.fr/societe/covid-19/
https://www.20minutes.fr/politique/olivier-veran/
https://www.20minutes.fr/france/vaccination/


de secours », aux « manipulateurs d’électroradiologie médicale », aux « techniciens de laboratoire »
ou encore à certains étudiants en médecine. Enfin, la HAS préconise que cet élargissement
concerne aussi les « professionnels retraités volontaires (pharmaciens, infirmiers, médecins, sages-
femmes, vétérinaires, dentistes, manipulateurs d’électroradiologie et techniciens de laboratoire) ».
 
Les infirmiers pourront prescrire
Par ailleurs, en plus d’être déjà autorisés à injecter les vaccins anti-Covid, les infirmiers vont
progressivement pouvoir les prescrire. Dans un premier temps, cette possibilité va être offerte « aux
infirmiers intervenant dans le cadre d’équipes mobiles de vaccination ». Cela permettra de
« répondre à des besoins non couverts actuellement (personnes âgées isolées, personnes en
situation de handicap, personnes détenues, personnes vivant dans des zones à faible densité de
population et des personnes isolées socialement ou en situation de précarité…) ».
 
Dans un deuxième temps, « la HAS recommande d’élargir la prescription des vaccins contre le
SARS-CoV-2 à l’ensemble des infirmiers (en centres de vaccination et en ville), dès lors que la
vaccination s’étendra à la population générale et que la couverture des personnes les plus âgées et
les plus vulnérables sera suffisamment avancée ».
 
Le but de tous ces élargissements est « l’augmentation rapide de la couverture vaccinale », jugée
nécessaire à cause de la « circulation du virus SARS-CoV-2 à un niveau élevé » et de la « diffusion
rapide de nouveaux variants », souligne la HAS dans son avis. En outre, elle prévoit des
« approvisionnements conséquents en vaccins à partir du mois d’avril », ce qui justifie selon elle
d’augmenter le nombre de vaccinateurs.
 
Source 20 minutes
 
https://www.20minutes.fr/societe/3007547-20210326-vaccination-veterinaires-dentistes-vont-pouvoir-
vacciner-contre-covid-19
 

 
�� Les non essentiels
 
Les admissions en psychopédiatrie ont augmenté de 80% depuis le premier confinement.
Au sein même d’un service de pédopsychiatrie hospitalier, 15 tentatives de suicide.
 
Vidéo 1:07
 
https://twitter.com/didiermaisto/status/1375195477503795202?s=21
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Certaines familles décident de sortir leur proche de la maison de retraite
épuisées par l’attente interminable d’un allègement des restrictions. Témoignages.
 
Depuis trois mois, Céline a repris sa mère à la maison après deux ans passés en Ehpad. « Les
confinements à répétition, les parloirs, les privations de droits et de liberté ont largement motivé cette
décision. Mais c’est aussi lié à l’absence de dialogue et de projets d’accompagnement, au refus de
respecter le contrat de séjour et les droits de ma mère, à l’épuisement de ne pas pouvoir me faire
entendre », explique la jeune femme de 36 ans, habitante du Var.
 
Cela fait maintenant un an que les 600 000 résidents des Ehpad sont soumis à des normes
sanitaires plus strictes que le reste de la population sanitaire sans que les aspects éthiques ne
pèsent dans la balance face à l’impératif sécuritaire. Prolonger la vie oui, mais à quel prix ? 
Dans une tribune du Figaro, parue le 6 février, les proches aidants dénoncent « un principe de
précaution poussé à l’extrême ». Confinés avant les autres dès le 9 mars, déconfinés plus
tardivement mais pas complètement, les résidents demeurent encore interdits de sortie ou confinés
en chambre selon les établissements.
 
« Je me suis préparé psychologiquement »
Pierre vient donc de renouer avec son rôle d’aidant familial, déjà assumé pendant 8 ans, avant le
placement de sa mère en Ehpad. Depuis mars 2020, il appelait matin et soir pour soutenir le moral
de Janine, âgée de 91 ans. Au fil des mois, ce coaching téléphonique quotidien compensait de
moins en moins le manque affectif. Le 27 février dernier, Pierre est donc venu chercher sa mère
pour la ramener définitivement à la maison. Un grand moment d’émotion après 5 mois d’interdiction
de sorties (voir la vidéo ci-dessous). « Je préfère mourir maintenant dans tes bras plutôt que de vivre
plus longtemps là-bas », confirme Janine pendant les embrassades.
 
« Je me suis préparé psychologiquement car je sais tout le travail et les sacrifices personnels que
cela représente. Il est absolument vital de cultiver une bonne attitude intérieure et de pouvoir
compter sur une bonne équipe d’intervenants. Il faut aussi prendre des temps de repos et maintenir
des activités personnelles pour ne pas s’épuiser. Si je vais bien, le moral de ma mère se porte bien
aussi ! Cette prise en charge est un défi quotidien, qui met à l’épreuve nos limites, mais je remercie
la vie de nous offrir cette expérience pour grandir ensemble dans la solidarité et l’amour. Je remercie
tous ceux qui nous apportent leur aide, notamment ma famille et tous les amis présents à nos
côtés ».
 
Janine quitte la maison de retraite.
 
Des Ehpad devenus prisons
Avec le recul, Céline estime que le mantra sanitaire « isoler pour protéger » a mis en danger la vie
de sa mère : « Non seulement Monique a vécu deux confinements en chambre, délétères pour sa
santé mentale, mais ses examens médicaux ont été annulés, comme son scanner. Elle a aussi
passé 10 mois sans lunettes de vue et déclenché un début de cataracte. Impossible pour moi
d’intervenir, et bien sûr, il ne m’a plus été possible de faire entrer dans l’établissement des
accompagnants extérieurs comme l’art thérapeute et la sophrologue malgré le contrat

https://www.20minutes.fr/societe/3007547-20210326-vaccination-veterinaires-dentistes-vont-pouvoir-vacciner-contre-covid-19
https://twitter.com/didiermaisto/status/1375195477503795202?s=21
https://twitter.com/CPAE_ThinkTank/status/1365743608188526597
https://www.francesoir.fr/societe-sante/les-ehpad-en-deconfinement-conditionnel


d’accompagnement. Quant aux visites au parloir, je les ai évitées au maximum car il y avait une
sono pour amplifier la conversation et en faire profiter tout l’établissement... 
Comment ma mère pouvait-elle me faire part des dysfonctionnements ? Où est l’intimité ? »
 
En savoir +
 
Source FranceSoir 
 
https://www.francesoir.fr/societe-sante/ils-sortent-leurs-proches-de-lehpad-temoignages
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Pierre est venu chercher sa maman Janine pour la ramener définitivement à la maison. 
Un grand moment d’émotion après 5 mois d’interdiction de sortie.
 
« Je préfère mourir maintenant dans tes bras plutôt que de vivre plus longtemps là-bas »
Vidéo 1:33
 
https://twitter.com/sarahpgz/status/1375524044519444481?s=21
 
 

�� Manifestations
 
 
Florian Philippot 
 
Nous organisons ce samedi et ce dimanche 15 manifestations partout en France pour la liberté et
contre la coronafolie.
Prévenons, traitons, investissons. Arrêtons de tout détruire, de tout masquer, de tout contraindre.
 

 
 
 

�� Sport
 
considérée comme un sport collectif, la pétanque est interdite à Paris

https://www.francesoir.fr/societe-sante/ils-sortent-leurs-proches-de-lehpad-temoignages
https://twitter.com/sarahpgz/status/1375524044519444481?s=21


 
Avec le Covid-19, la pratique du sport collectif à Paris est interdite, même en extérieur. C'est ainsi
que la pétanque, classée comme tel, est proscrite.
 
La crise du Covid-19 a bouleversé la pratique du sport à Paris, comme dans le reste du pays, en
interdisant notamment les sports collectifs. C’est ainsi que la pétanque, considérée comme tel par le
ministère des Sports, est proscrite dans la capitale.
 
Sports co interdits 
La météo printanière de ce week-end pourrait tenter les Parisiens pour une partie de pétanque et
pourtant, depuis le deuxième confinement en octobre dernier, les sports collectifs sont interdits pour
les majeurs.
 
Une interdiction confirmée par la Ville de Paris qui explique que « la pétanque est classée par le
ministère des sports comme un sport collectif et sa pratique n’est donc pas autorisée pendant la
crise sanitaire (sauf entrainement des sportifs professionnels) ».
 
Parmi les autres restrictions en cours dans la capitale, la consommation d’alcool est interdite dans
certaines rues et places, en voici la liste, de même que les rassemblements de plus de six
personnes en extérieur sauf dans quelques exceptions à retrouver ici. 
 
Marie Amélie Marchal
26 mars 2021
Source Actu
 
https://actu.fr/ile-de-france/paris_75056/covid-19-consideree-comme-un-sport-collectif-la-petanque-
est-interdite-a-paris_40557291.html
 

 
�� Prises de position
 
Coup de gueule d'un informateur censuré. 

« C'est du journalisme poubelle que vous faîtes !... Est-ce que vous avez encore un peu de
conscience ? »

 
Vidéo 3:55
 
https://rumble.com/vf2e1x-journalistes-rveillez-vous-coup-de-gueule-dun-informateur-censur.html
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 « Le gouvernement a réussi l'exploit depuis un an de tout rater ! »
 
Gilles-William Goldnadel, avocat Franco-Israélien, ne « prête plus aucune crédibilité » à Emmanuel
Macron après « ses échecs sur la vaccination, les attestations, les tests ou encore les masques »
 
Source Les grandes Gueules
 
Vidéo 0:59
 
https://twitter.com/gg_rmc/status/1375365007366615041?s=21
 
 

�� Hypocrisies 
 

https://actu.fr/paris/societe/coronavirus
https://actu.fr/paris/
https://www.paris.fr/pages/covid-19-confinement-mesures-paris-15598#:~:text=Un%20confinement%20est%20instaur%C3%A9%20sur,de%2010km%20de%20chez%20soi.
https://actu.fr/ile-de-france/paris_75056/covid-19-les-nouvelles-rues-et-places-a-paris-ou-il-est-interdit-de-boire-de-l-alcool_40393281.html
https://actu.fr/societe/coronavirus/covid-19-les-rassemblements-de-plus-de-six-personnes-en-exterieur-seront-verbalises_40513289.html
https://actu.fr/ile-de-france/paris_75056/covid-19-a-paris-les-exceptions-a-l-interdiction-des-rassemblements-de-six-personnes-en-exterieur_40516095.html
https://actu.fr/ile-de-france/paris_75056/covid-19-consideree-comme-un-sport-collectif-la-petanque-est-interdite-a-paris_40557291.html
https://rumble.com/vf2e1x-journalistes-rveillez-vous-coup-de-gueule-dun-informateur-censur.html
https://twitter.com/gg_rmc/status/1375365007366615041?s=21


Complotisme vs covidisme
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Injonctions paradoxales ? Nouvelle religion ?

 
 

�� Les Élus de la République 
 
Dupont-Aignan
veut interdire l'accès à l'école aux enfants dont les parents refusent qu'ils soient testés.
 
Source LCI



 
https://www.lci.fr/sante/covid-19-coronavirus-nicolas-dupont-aignan-veut-interdire-l-ecole-aux-
enfants-dont-les-parents-refusent-qu-ils-soient-testes-2181782.html
 
 

�� Élections 
 
71 % des Français favorables à un report des élections régionales 
selon un sondage Odoxa Backbone Consulting pour France Info et Le Figaro... Vraiment ?
 
Alors que le conseil scientifique doit se prononcer sur la tenue des élections régionales ce dimanche
28 mars, les Français semblent favorables à un report de ces dernières.
 
Si les régionales n’étaient pas reportées, 44 % des électeurs affirment être certains de se rendre aux
urnes. 31 % comptent probablement y participer.
D’après l’institut de sondage, ces chiffres situeraient la participation effective à 59 %, soit neuf points
de plus qu’en 2015. À noter que 69 % des Français ne pensent pas qu’un report pénaliserait les
concurrents d’Emmanuel Macron à la présidentielle. Le Premier ministre, Jean Castex, a déjà
indiqué qu’il s’en remettrait « strictement à l’avis du Conseil scientifique » quant à la possibilité ou
non de tenir les élections en juin.
 
La rédaction
Source La Dépêche 
 
https://www.ladepeche.fr/2021/03/26/covid-19-71-des-francais-favorables-a-un-report-des-elections-
regionales-9451161.php
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International
 
 

�� Procédures judiciaires
�� Contrôle sanitaire
�� Santé 
�� Censure

 
 

�� Procédures judiciaires 
 
État actuel de la procédure judiciaire menée par le Dr Fuellmich
 
 
Le Dr Reiner Fuellmich résume l’état actuel de la procédure judiciaire contre la dictature sanitaire
mondialiste au 20 mars 2021, dont voici l’adaptation résumée de la traduction. [1]
 
« Comme on a déjà pu le constater sur nos chaînes [2], de nouveaux développements sont
intervenus au Canada et aux États-Unis, mais aussi en Europe et notamment en Allemagne, qui
montrent qu’il s’agit d’une bataille très difficile qui va bien au-delà du domaine purement juridique.
 
Jean-Michel Grau, Nouveau Monde
 
Il est particulièrement important pour nous de souligner une fois de plus, que seule la coopération
internationale très bien coordonnée des professions juridiques, en particulier des professions
juridiques allemandes, autrichiennes, françaises et italiennes avec les professions juridiques anglo-
américaines qui seules disposent du puissant outil de la « class action » et d’un véritable droit de la
preuve, permettra d’atteindre notre but.
 
Car ce que nous voyons ici dans le monde entier, encore laborieusement déguisé en « pandémie »,
mais néanmoins de plus en plus clairement visible, est en vérité la plus grande attaque contre la
démocratie qu’il n’y ait jamais eu, menée par des élites politiques et économiques transnationales.
Le but de cette attaque est de spolier la richesse de la classe moyenne et des contribuables par ces
soi-disant « élites » autoproclamées et, à l’aide du passeport numérique de vaccination, d’obtenir un
contrôle permanent sur chaque citoyen, en particulier, sur ceux qui se laissent « vacciner ».
 
Car les profiteurs de la panique de masse la plus répandue comme jamais dans le monde sont les
industries pharmaceutiques et technologiques, dont les « vaccins », les tests et les masques sont
payés par les centaines de milliards de dollars de l’argent des contribuables.
 
Ils veulent utiliser nos données génétiques stockées dans nos cartes de vaccination pour prendre le
contrôle, en particulier de ceux qui sont « vaccinés », parce que personne ne les informe qu’en
violation massive du code de Nuremberg et des accords d’Helsinki ainsi que du principe de
« consentement éclairé », une expérience médicale est testée sur eux. En effet, il n’existe pas
d’études scientifiques du type de celles qui sont habituellement menées, sur l’efficacité et la sécurité
d’un nouveau médicament avant sa mise sur le marché.
 
Dans le contexte de ces faits, il est alors compréhensible que les « élites » susmentionnées aient
veillé à ce que les postes de pouvoir décisifs soient occupés par des personnes qui mettent en

https://www.lci.fr/sante/covid-19-coronavirus-nicolas-dupont-aignan-veut-interdire-l-ecole-aux-enfants-dont-les-parents-refusent-qu-ils-soient-testes-2181782.html
https://www.ladepeche.fr/2021/03/26/covid-19-71-des-francais-favorables-a-un-report-des-elections-regionales-9451161.php
https://nouveau-monde.ca/etat-actuel-de-la-procedure-judiciaire-menee-par-le-dr-fuellmich/#footnote_0_13688
https://nouveau-monde.ca/etat-actuel-de-la-procedure-judiciaire-menee-par-le-dr-fuellmich/#footnote_1_13688


œuvre ces objectifs pour elles, telles des marionnettes. Nous le voyons en Allemagne à la tête du
gouvernement fédéral et surtout du gouvernement de l’État de Bavière, mais aussi à la tête de la
Cour constitutionnelle fédérale, et nous le voyons en Europe surtout à la tête de la Commission
européenne.

 
La première action collective en dommages et intérêts au Canada a été rejetée par le tribunal de
première instance. Mais ce procès se poursuit maintenant devant la plus haute juridiction
canadienne. Et toujours au Canada, une autre action collective internationale est en cours de
finalisation, cette fois pour les enfants, c’est-à-dire les enfants du monde entier, victimes des
mesures Drosten. 
Ainsi, tous les enfants devraient pouvoir faire valoir leurs droits à des dommages et intérêts pour
préjudice moral et corporel. Une fois encore, les deux fausses affirmations factuelles centrales de M.
Drosten, qui ont ensuite été diffusées dans le monde entier par l’OMS, sont au cœur du problème, à
savoir les questions :
 
– Existe-t-il des infections « asymptomatiques ? »
 
Bien sûr que non, car une personne qui ne présente aucun symptôme est en bonne santé et ne peut
donc donner aucune réponse à un médecin lorsqu’on lui demande quels sont ses symptômes.
 
– « Un test PCR peut-il détecter une infection ? »
 
Bien sûr que non, même l’OMS a dû l’admettre entre-temps. C’est pourquoi les tests PCR ne sont
pas approuvés à des fins de diagnostic. 
Sans l’affirmation selon laquelle il existe des infections asymptomatiques, personne n’aurait pensé
que des personnes en bonne santé et ne présentant aucun symptôme pouvaient être malades, et
certainement personne n’aurait pensé à tester des personnes en bonne santé et ne présentant
aucun symptôme.
 
Le procès en cours à New York par nos collègues de Childrens Health Defense [3]n’a jamais été un
recours collectif. Il s’agit d’un procès qui conteste l’exigence du test PCR pour les enfants qui veulent
aller à l’école. 
C’est ainsi que nous resserrons dans le monde l’étau autour de M. Drosten et de ses affirmations.
Pour l’instant, seule la motion d’urgence a été rejetée, manifestement motivée par des raisons
politiques, mais le procès se poursuit.
 
Cependant, nous avons maintenant l’intention de déposer une véritable action collective aux États-
Unis, ainsi qu’en Australie. Nous sommes en contact étroit avec nos collègues de ces deux pays.
 
Entre-temps, deux collègues israéliens [4] avec lesquels nous sommes en échange ont engagé une
procédure pénale auprès de la Cour Pénale Internationale en raison des expériences humaines en
cours, étonnamment aussi en Israël. On peut trouver le lien ici :
fr.rt.com/international/114629-israeli-vaccine-critics-file-lawsuit-at-international-criminal-court/.
[Note : le lien n’est plus fonctionnel]
 
Par ailleurs, un juge du tribunal de première instance de Ludwigsburg a rendu une autre très bonne
décision, et surtout très bien motivée, selon laquelle, comme l’a déjà déclaré le tribunal de première
instance de Weimar, les mesures anti-Covid sont anticonstitutionnelles et nulles.
 
On peut trouver le lien ici :
www.lkz.de/lokales/stadt-ludwigsburg_artikel,-richterin-am-amtsgericht-ludwigsburg-zerpflueckt-
corona-verordnung-_arid,628632.html
 
Pour conclure : une victoire juridique n’est possible que dans le cadre d’une coopération
internationale d’avocats éclairés, notamment sur les problèmes du test PCR et des infections
asymptomatiques, et surtout dans le cadre d’une coopération avec des collègues anglo-américains.
Cela passe avant tout par les scientifiques en tant qu’experts et témoins experts que nous avons
entendus au sein du Comité Covid.
 
Deux procédures particulièrement importantes ont été mises en place qui mèneront à la victoire,
mais nous ne pouvons pas encore en parler pour ne pas compromettre leur succès.
Nous avons également l’intention d’organiser une visioconférence zoom en direct avec nos
collègues canadiens la semaine prochaine. Nous annoncerons les dates exactes ultérieurement.
Nous profitons de cette occasion pour remercier toutes celles et ceux qui nous soutiennent au
quotidien par leurs mots gentils et motivants.
Nous vaincrons le régime criminel qui tente de s’établir. »
 
Dr. Reiner Fuellmich
 
Source Mondialisation.ca 
 
https://www.mondialisation.ca/etat-actuel-de-la-procedure-judiciaire-menee-par-le-dr-
fuellmich/5654794
 
Notes :
[1] fuellmich.com/news/mandanten-information-nr-06-www-corona-schadensersatzklage-de/
[2] corona-ausschuss.de/ (chaîne en allemand avec quelques traductions en anglais)
[3] childrenshealthdefense.eu/
[4] francesoir.fr/videos-les-debriefings/ruth-makhacholovsky-et-aryeh-suchowolski-la-plainte-la-cour-
penale?utm_source=NL
La source originale de cet article est Nouveau Monde
Copyright © Me Reiner Fuellmich, Nouveau Monde, 2021
 

 
�� Contrôle sanitaire 
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Contrôle sanitaire quelque part dans le monde. 
Et si c’était quelque chose comme ça qui arrivait chez nous ?
 
Question : vous sentiriez-vous plus en sécurité grâce à ce contrôle sanitaire rigoureux ?
 
 
 

�� Santé 
 
Le nombre de femmes qui perdent leur enfant à naître après avoir reçu le vaccin Covid
augmente de 366% 
en seulement six semaines
 
Source The Daily Expose
 
https://dailyexpose.co.uk/2021/03/21/miscarriages-after-having-covid-vaccine-increases-by-366-
percent/

 
 

�� Censure
 
Comment Bill Gates, par l’intermédiaire d’une technologie de pointe, arrive à censurer les
contenus « complotistes » 
des plates-formes de réseaux sociaux ?
Vidéo 6:49
 
https://odysee.com/$/embed/trim.3DF99B5A-BF76-414E-8E4A-
AA677CC7E685/bcaf2333fa8116a83a5990e38daa53e8866007cf?
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Allemagne 
 

�
 
L’Allemagne va imposer des contrôles sanitaires aux frontières 
 
Vidéo 0:46
 
https://www.dailymotion.com/video/x807alo
 
 
�
 
 
L'Allemagne classe la France entière comme zone à « haut risque »
et Macron a déclaré hier: « Nous prendrons toutes les mesures utiles en temps et en heure et il n'y a
à mes yeux aucun tabou ».
 
L'Allemagne a classé ce vendredi 26 mars la France entière, y compris les territoires d'outre-mer,
comme zone à « haut risque » d'infection au Covid-19, a annoncé l'institut sanitaire Robert Koch.
 
Les voyageurs en provenance de France devront ainsi présenter à la frontière un test négatif au
coronavirus de moins de 48 heures et seront placés à l'isolement pendant une période de dix jours,
qui pourra être ramenée à cinq jours à condition de présenter un second test négatif, précise
l'institut.
 
La veille, la chancelière fédérale Angela Merkel avait annoncé que l'Allemagne s'apprêtait à classer
la France en zone à « haut risque », évoquant « un processus pratiquement automatique ». 
 
Jusqu'ici, le département frontalier de la Moselle était le seul territoire français à être classé par
Berlin comme zone à « haut risque ».
Mme Merkel a toutefois laissé entendre que la France pourrait compter sur un traitement de faveur,
avec uniquement des contrôles aléatoires et non systématiques.
 
Situation alarmante en France
La France affiche à l'heure actuelle une hausse exponentielle de contaminations qui a atteint la
barre des 200.000 nouveaux cas par semaine, une première depuis début novembre.
 
Les hôpitaux français accueillent aujourd'hui près de 4.700 patients dans leurs services de
réanimation, un chiffre qui se rapproche du pic de la deuxième vague (4.900). L'épidémie a
déjà causé le décès de plus de 93.000 personnes en France.
 

https://dailyexpose.co.uk/2021/03/21/miscarriages-after-having-covid-vaccine-increases-by-366-percent/
https://odysee.com/$/embed/trim.3DF99B5A-BF76-414E-8E4A-AA677CC7E685/bcaf2333fa8116a83a5990e38daa53e8866007cf?
https://www.dailymotion.com/video/x807alo
https://fr.sputniknews.com/international/202103011045289872-les-controles-sanitaires-durcis-sur-la-frontiere-allemande-avec-la-moselle-cest-une-fermeture/
https://fr.sputniknews.com/france/202103251045400313-olivier-veran-fait-etat-de-plus-de-45000-cas-de-covid-19-en-24h-en-france/
https://fr.sputniknews.com/france/202103171045360018-pourquoi-les-deces-imputes-au-covid-sont-superieurs-a-la-surmortalite-en-france/


Jeudi 25 mars, Emmanuel Macron a prévenu que les semaines à venir allaient être difficiles, mais «
nous prendrons toutes les mesures utiles en temps et en heure et il n'y a à mes yeux aucun tabou »,
assurait-il.
Pour sa part, Matignon vient d'annoncer que les contrôles sanitaires allaient s'intensifier dans les «
gares, aéroports et péages routiers ».
 
Source Sputnik News
 
https://fr.sputniknews.com/international/202103261045404171-lallemagne-classe-la-france-entiere-
comme-zone-a-haut-risque/
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Autriche 
 

�
 
La rédactrice en chef d’un journal autrichien sonne l’alerte
 
Si on ne se lève pas, ils n’arrêteront pas !

« Vous espérez que grâce à la vaccination tout sera bientôt terminé ? Hé bien je suis désolée
de vous décevoir... ça va aller de pire en pire. »

 
Elsa Mittmannsgruber
 
Vidéo 8:08
Traduction française 
 
https://rumble.com/vf2f9j-si-on-ne-lve-pas-ils-ne-sarrteront-pas.html
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Israël
 

�
 
 
Résultats accablants de la politique vaccinale israélienne
 
Depuis le début de la campagne de vaccination (100% PFIZER), la surmortalité a augmenté de :

20% chez les plus de 70 ans,
7% chez les plus jeunes

 
Gilad Altzmon
Source Réseau International 
26 mars
 
En savoir +
> Focus ci-dessous
 
 
�
 
 
La Cour pénale internationale (CPI) envisage d'ouvrir une enquête 
sur les violations «flagrantes et extrêmes» du Code de Nuremberg par Israël
 

https://fr.sputniknews.com/international/202103261045404171-lallemagne-classe-la-france-entiere-comme-zone-a-haut-risque/
https://rumble.com/vf2f9j-si-on-ne-lve-pas-ils-ne-sarrteront-pas.html


 
Source The Daily Expose
Anglais
 
https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/israel-to-be-tried-for-crimes-against-humanity-after-mandatory-
covid-vaccine-experiment/
 
 
�
 
 
La Commission d’enquête civile située en Israël demande l’arrêt obligatoire de
l’administration des vaccins Pfizer
en raison de l’absence d’un système de surveillance des effets secondaires
 

Le Comité d’enquête civile (ועדת החקירה האזרחית), en Israël, écrit dans une lettre au Médiateur : «
Arrêtez l’administration des vaccins Pfizer, mettez en place une commission d’enquête, ou nous
nous tournerons vers la Haute Cour. » Après avoir recueilli des preuves et des témoignages de
nombreuses victimes, y compris des décès, les avocats Irit Yankovitz et Rotem Brown, au nom du
Comité d’enquête civile, ont fait appel au procureur général pour demander l’arrêt de l’administration
des vaccins Pfizer en raison d’un manque de suivi et de surveillance des effets secondaires. Comme
l’écrit l’auteur Gilad Atzmon :
« Dans son rapport qu’il a soumis au procureur général et au ministre de la Santé, le comité a
énuméré une chaîne de défaillances juridiques et éthiques critiques qui indiquent une possible
tentative d’induire en erreur non seulement les Israéliens mais aussi le monde entier. »
 
La lettre décrit la situation absurde dans laquelle l’État a expérimenté le vaccin sans informer le
public du permis d’urgence qui lui a été délivré, des informations connues et inconnues sur son
efficacité et sa sécurité, et d’autre part ne fait pas de suivi et ne surveille pas les rapports du côté
des effets s’accumulant sur le terrain en très grandes quantités.
La réalité émergente est celle d’une campagne d’intimidation agressive qui encourage les citoyens à
se faire vacciner tout en ouvrant la voie à une belle démonstration de réussite. Un formulaire trivial
de signalement, l’absence de base de données ouverte et transparente, l’absence de système de
suivi et d’instructions organisées pour les équipes sur le terrain pour signaler les effets secondaires
et surtout une épaule froide à quiconque tente de signaler un effet secondaire du vaccin — ce sont
quelques-uns des signes inquiétants.
 
Extrait de la lettre : « Naturellement, lorsque les cas de mortalité à proximité des vaccins sont
refusés – ces cas ne seront inclus dans aucune statistique – alors qu’en fait, il est obligatoire de
saisir tous les cas de mortalité après vaccination dans la base de données pour un traitement
statistique tardif et segmenté. À toute recherche, conclusions épidémiologiques et cliniques. »
 
Au cœur de la lettre se trouve une référence à l’enquête sur les rapports de centaines de victimes du
vaccin transmis au comité, qui comprend un examen direct avec le journaliste et une vérification, y
compris près de 200 décès, à partir de seulement 800 rapports de cas de effets secondaires graves.
Le comité a des centaines de rapports supplémentaires en attente de traitement et d’analyse.
 
Une lettre d’avocats indique également une corrélation entre le nombre croissant de vaccinateurs et
le nombre de décès, selon les données de CBS. Les auteurs résument la lettre comme suit :
En l’absence de pandémie à ce stade, le comité ne sait pas quels dommages seront causés si son
Honneur crée une commission d’enquête indépendante, externe au ministère de la Santé, par des
personnes impartiales, et même en collaboration avec des experts de l’étranger, ou désigner
l’association de bon sens pour examiner les effets secondaires. Le vaccin avant que deux
événements terribles ne surviennent :

A. Les enfants seront vaccinés et peuvent mourir et / ou souffrir d’effets secondaires graves à
court et / ou à long terme.

https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/israel-to-be-tried-for-crimes-against-humanity-after-mandatory-covid-vaccine-experiment/
https://www.the-people-committee.com/
https://4a1b9d73-4c47-4f3b-bb08-e515be8958ca.filesusr.com/ugd/3db409_8e5f21fed95f44aca77203144fb12971.pdf
https://www.facebook.com/yankovitchlaw
https://www.facebook.com/brownrotem
https://gilad.online/writings/2021/3/23/the-probe-into-the-israeli-vaccine-policy-and-its-outcome-is-beyond-damning
https://4a1b9d73-4c47-4f3b-bb08-e515be8958ca.filesusr.com/ugd/3db409_8e5f21fed95f44aca77203144fb12971.pdf


B. Le gouvernement israélien continuera à forcer, par le biais de la marque verte, la réception
du vaccin, et peut ainsi, Dieu nous en préserve, conduire des dizaines et des centaines
d’autres à leur mort ou à leur invalidité.

 
Comme indiqué dans nos lettres précédentes, en l’absence de réponse dans les 7 jours à compter
de la date de réception de cette lettre, notre seul recours sera la Haute Cour.
 
En savoir +
 
Guy Boulianne
 
https://guyboulianne.com/2021/03/26/la-commission-denquete-civile-situee-en-israel-demande-
larret-obligatoire-de-ladministration-des-vaccins-pfizer-en-raison-de-labsence-dun-systeme-de-
surveillance-des-effets-secondaires/
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Benyamin Netanyahu. Pucer les enfants 
pour contrôler le respect de la distanciation sociale 
 
Vidéo 0:46
 
https://twitter.com/lolaweb71/status/1375321053560459264?s=21
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Australie - Papouasie
 

�
 
variant papou
Après le variant anglais, sud africain et même breton, un variant papou a été identifié par les
autorités sanitaires australiennes.
 
Ce sont les autorités sanitaires de l’Etat du Queensland qui ont donné l’alerte jeudi. Elles ont
identifié ce variant chez 64 personnes qui ont toutes voyagé récemment en Papouasie-Nouvelle-
Guinée où l’épidémie de coronavirus fait rage avec désormais plus de 4000 cas recensés. Et ce
nouveau variant pourrait justement expliquer la flambée épidémique actuelle selon un médecin de
Port Moresby interrogé par la radio australienne ABC. 
 
Fragilité du système médical 
Il ne serait toutefois pas aussi contagieux que ses « cousins » les variants anglais et sud africains
estiment les scientifiques. Mais cela ne suffit pas à rassurer les autorités sanitaires papoues
confrontées à la saturation d’un système médical déjà fragile. Mercredi, cet archipel, qui est un des
pays les plus pauvres du Pacifique, a enregistré 351 nouveaux cas, un chiffre record. Depuis le
début de la pandémie, sur les quelques 60 000 personnes dépistées, 4109 cas ont été enregistrés.
Depuis le début du mois, le pays connaît une augmentation rapide du nombre des contaminations,
qui menacent de submerger le système de santé, notoirement sous-équipé. Des patients seraient
actuellement soignés à même le sol dans les hôpitaux de la capitale Port Moresby.
 
Fermeture des frontières 
Les autorités papoues ont d’ailleurs décidé de fermer leurs frontières avec l’Australie dans les îles du
détroit de Torres. Selon un accord datant de 1978, les Indigènes vivant sur ces îles peuvent voyager
sans passeport ni visa entre l'Australie et la Papouasie-Nouvelle-Guinée. La Papouasie espère
ainsilimiter le risque de propagation de l'épidémie au sein des populations les plus isolées. La
culture des habitants du détroit de Torres est différente de celle des Australiens aborigènes et des
nombreux groupes tribaux et linguistiques de Papouasie-Nouvelle-Guinée. Les frontières aériennes
et maritimes internationales du pays font l'objet de restrictions et la frontière terrestre avec
l'Indonésie est fermée.

 
8000 vaccins envoyés par l’Australie 
Cette décision intervient alors que l'archipel tente de juguler une importante vague de
contaminations liée au Covid-19. Les autorités redoutent qu'elle ne finisse par atteindre l'Australie,
où l'épidémie de coronavirus est largement maîtrisée, et qu'elle ne tue les populations indigènes
vulnérables de l'extrême nord du pays. Canberra a donc annoncé l’envoi cette semaine de 8000
doses de vaccin destinées au personnel soignant papou.
 
Source la 1re FranceTVInfo
 
https://la1ere.francetvinfo.fr/nouvellecaledonie/ce-que-l-on-sait-du-nouveau-variant-papou-
968287.html
 
Illustration musicale 
1:00
 
https://www.youtube.com/watch?v=7y0HIU1kkW4&ab_channel=ClassicSoundtracks
 

https://guyboulianne.com/2021/03/26/la-commission-denquete-civile-situee-en-israel-demande-larret-obligatoire-de-ladministration-des-vaccins-pfizer-en-raison-de-labsence-dun-systeme-de-surveillance-des-effets-secondaires/
https://twitter.com/lolaweb71/status/1375321053560459264?s=21
https://la1ere.francetvinfo.fr/nouvellecaledonie/ce-que-l-on-sait-du-nouveau-variant-papou-968287.html
https://www.youtube.com/watch?v=7y0HIU1kkW4&ab_channel=ClassicSoundtracks
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Mexique
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Le Chiapas a été le premier état du Mexique qui a adopté l’ivermectine en traitement précoce.
Courbe en vert
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Chili
 

�
 
Le Chili va strictement confiner, car il fait face à une nouvelle vague de cas de Covid-19. 
Pourtant, il est dans le groupe de tête mondial en matière de vaccination.
On nous aurait menti ?
 
À la pointe de la vaccination, le Chili reconfine.

 
Dès ce jeudi 25 mars, le pays va strictement confiner les trois quarts de sa population, car il fait face
à une nouvelle vague de cas de Covid-19 après les vacances de l’été austral. Pourtant, il est dans le
groupe de tête mondial en matière de vaccination.
 
Le Chili a décidé de confiner la population d’une large majorité de ses communes, une mesure qui
entre en vigueur jeudi 25 mars. Quatorze millions de Chiliens, soit les trois quarts de la population
nationale, ne pourront plus sortir de leur domicile, sauf dans des cas d’exception.
La ministre du Travail l’explique sur son compte Twitter : « Dans les secteurs officiellement définis
comme essentiels, les personnes pourront continuer à travailler, comme tout au long de cette
période. Leurs employeurs devront leur fournir une dérogation ou une autorisation selon les cas. »
Depuis le début de la pandémie, le Chili a déjà expérimenté plusieurs confinements, toujours
sélectifs selon les communes. La capitale, Santiago, a été ainsi strictement confinée jusqu’en
août 2020.
 
Source Courrier International 
24 mars 2021



 
https://www.courrierinternational.com/revue-de-presse/paradoxe-la-pointe-de-la-vaccination-le-chili-
reconfine
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États-Unis 
 
�� Politique
�� Politique & Réseaux sociaux 
�� Politique migratoire 
 

 

�� Politique
 
La démocrate Park Cannon a été arrêtée à l’intérieur du Capitole de Georgie.
Pour quelle raison ?

 
Vidéo 1:02
 
https://twitter.com/malbel17/status/1375371963749781507?s=21
 
 
�
 
 
« Ce n’est plus un secret : il n’y a plus personne à la Maison Blanche »
Vidéo 0:38
Anglais 
 
https://twitter.com/4_04_not_found/status/1375347931491016704?s=21
 
 
 

�� Politique & Réseaux sociaux 
 

https://www.courrierinternational.com/revue-de-presse/paradoxe-la-pointe-de-la-vaccination-le-chili-reconfine
https://twitter.com/malbel17/status/1375371963749781507?s=21
https://twitter.com/4_04_not_found/status/1375347931491016704?s=21


 
 

�� Politique migratoire
 
Scandale dans des camps à la frontière Mexicaine
Le journaliste indépendant James O’KEEFE explique comment l’administration Joe BIDEN gère la
crise avec l’entassement d’humains
 
Vidéo 2:20
 
https://twitter.com/gaumontrene/status/1375580713295155210?s=21
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Résultats accablants de la politique vaccinale
israélienne
 
Depuis le début de la campagne de vaccination (100% PFIZER), la surmortalité a augmenté de :

20% chez les plus de 70 ans,
7% chez les plus jeunes

 
Hier, en Israël, un organe juridique indépendant, Civilian Probe (CP) a publié ses conclusions
concernant l’impact catastrophique du vaccin Pfizer sur la nation.
 
Dans son rapport, qu’il a soumis au procureur général et au ministre de la Santé, le comité a
énuméré une chaîne de défaillances juridiques et éthiques et des critiques qui indiquent une
possible tentative d’induire en erreur non seulement les Israéliens mais aussi le monde entier.
Depuis le début du mois de janvier, je fais état d’une corrélation indéniable entre les vaccinations, les
cas et les décès (voir mes articles ici, ici, ici, ici, ici, et ici : « Cobayes de tous les pays, unissons-
nous ! »). Le CP confirme mes soupçons mais son étude présente également des résultats
médicaux alarmants concernant l’ampleur des effets secondaires mortels.
 
Dans le document, le CP pointe du doigt une tentative du gouvernement de dissimuler ses relations
avec Pfizer. 
Le document indique que « l’accord Pfizer-Israël est étouffé par des segments caviardés, par
conséquent, il n’est pas possible de l’analyser légalement et/ou de saisir pleinement ses implications

https://twitter.com/gaumontrene/status/1375580713295155210?s=21
https://plumenclume.org/blog/680-la-maxi-vaxi-nation
https://plumenclume.org/blog/677-sccop-le-pdg-de-pfizer-admet-qu-israel-est-le-laboratoire-du-monde
https://plumenclume.org/blog/674-bibi-pfizer-et-les-elections-en-israel
https://plumenclume.org/blog/669-israel-l-echec-du-troisieme-confinement
https://plumenclume.org/blog/665-un-bref-examen-de-certains-faits-lies-a-la-vaccination-de-masse
https://plumenclume.org/blog/655-cobayes-de-tous-les-pays-unissons-nous


en matière de santé publique… Cette dissimulation jette une lourde ombre sur quiconque a pris part
aux négociations (Israël/Pfizer)… »
 
Le CP poursuit en affirmant que « afin de générer une demande (parmi la population) pour le vaccin,
le gouvernement et le Ministère de la Santé ont lancé une campagne agressive sans précédent,
visant à faire en sorte que les Israéliens se précipitent pour « se faire vacciner ». 
Au cours de cette campagne, toutes les règles de base de la prudence et de l’éthique médicales ont
été ignorées, et avec elles également les directives clés formées après la Seconde Guerre mondiale
concernant la participation aux essais médicaux (le Code de Nuremberg). Au lieu d’explications
transparentes et claires, le public a été induit en erreur par des déclarations officielles répétées selon
lesquelles le (vaccin Pfizer) a été « approuvé par la FDA » après avoir passé des « tests rigoureux ».
 
Le CP accuse l’État d’Israël de conduite intentionnellement imprudente… 
 

« Les systèmes de surveillance qui permettent de détecter les effets secondaires sont une
condition fondamentale et critique pour accorder une autorisation d’utilisation massive de tout
nouveau médicament, certainement lorsqu’une opération de masse d’un traitement défini
comme expérimental est donnée à des millions de personnes, et surtout lorsque ce traitement
est donné à un pays entier ».

 
Mais Israël n’a pas réussi à mettre en place un tel système de contrôle.
 

« D’une part, l’État n’a pas informé les citoyens que le vaccin de Pfizer est à un stade
expérimental qui n’est pas encore achevé, et qu’à ce stade ils participent effectivement à
l’expérience. D’autre part, l’État n’a pas maintenu de systèmes de contrôle et de suivi
transparents et accessibles au public. Par conséquent, il y a fort à craindre que cette omission
critique et négligente découle : (a) de la crainte qu’une telle divulgation puisse interférer avec
la réalisation des objectifs qui peuvent être impliqués par l’accord Israël-Pfizer ou (b) de la
crainte d’une diminution de la demande pour le nombre exceptionnel de vaccins qui ont été
achetés à l’avance par Israël, et/ou (c) de la crainte de révéler des résultats peu flatteurs de
« l’expérience » menée en Israël ».

 
Le CP a le courage d’admettre que l’absence de système de surveillance n’est pas seulement un
crime potentiel contre le peuple israélien, mais peut-être aussi un crime contre le reste du monde
(c’est-à-dire l’humanité) :
 

« En l’absence d’un système de surveillance transparent qui rende compte des effets
secondaires, non seulement le gouvernement israélien et le Ministère de la Santé ont manqué
à leurs devoirs envers les citoyens en leur fournissant des informations trompeuses, mais le
gouvernement israélien a manqué à ses devoirs envers Pfizer et le reste du monde qui attend
les résultats de la (soi-disant) « expérience en situation réelle » (qui se déroule en Israël) »

 
Pour lever tout doute, le CP alerte le procureur général israélien sur le possible acte criminel
qu’implique la politique israélienne en matière de vaccins.
 

« Il s’agit d’une tentative de tromperie, soupçonnée d’être criminelle, qui devrait être examinée
en profondeur avant que le procureur général n’autorise le gouvernement israélien à
poursuivre la prétendue campagne de tromperie des citoyens d’Israël et du (reste du)
monde ».

 
Le CP a étendu son étude bien au-delà du domaine juridique, puisqu’il tente également de combler
le grand trou créé par l’absence de système de surveillance de l’État.
 

« Que nous apprennent les faits sur le terrain ? », demande le rapport du CP. 

 

« L’examen des données de mortalité publiées par le gouvernement montre qu’il existe une
corrélation entre le nombre de vaccinations et le nombre de décès. La surmortalité est
perceptible chez les personnes jusqu’à 70 ans et également chez les adultes de plus de 70
ans, et demeure même après avoir compensé les décès attribués à Corona. Dans la
population âgée de plus de 70 ans – en janvier 2021, une surmortalité de 19,5% a été
observée par rapport à octobre 2020 – le mois où les données Corona étaient les plus
élevées, et de 22,4% par rapport à janvier 2020. Dans la population plus jeune – une
surmortalité de 7% a été observée en janvier 2021 par rapport au mois d’octobre 2020 – mois
au cours duquel les données corona étaient les plus élevées, et de 7% par rapport à janvier
2020. Il convient de noter que cette tendance se poursuit également le mois suivant ».

 
Comme mentionné ci-dessus, j’ai écrit sur la corrélation dévastatrice entre les vaccins et les décès
depuis début janvier. En Grande-Bretagne et aux États-Unis, nous détectons une corrélation
identique entre la vaccination de masse et la mort. Cependant, bien plus problématique est le
domaine des effets secondaires, quelque chose que les gouvernements, l’OMS, l’industrie
pharmaceutique corrompue, et bien sûr les géants des médias sociaux tentent de supprimer de la
manière la plus orwellienne. Le PC israélien semble avoir produit le premier rapport solide sur les
effets secondaires des vaccins de Pfizer. Ils ont publié un tableau de leurs conclusions, qu’ils
résument ici :
 

« Comme on peut le constater en regardant le tableau – il y a près de 200 décès, et ceci –
seulement en examinant environ 800 rapports de cas d’effets secondaires graves. Comme
mentionné, le CP travaille toujours à l’analyse des effets secondaires et nous avons des
centaines de rapports supplémentaires qui sont soumis à l’analyse. Notre étude indique
jusqu’à présent qu’environ 25% des décès concernent des personnes de moins de 60 ans.
Environ 15% d’entre elles ont moins de 50 ans. 7 des personnes décédées sont à un jeune



âge – moins de 30 ans. En outre, l’étude a identifié 27 cas de problèmes cardiaques chez des
personnes de moins de 60 ans, dont 24 cas chez des jeunes de 17 à 30 ans. En ce qui
concerne les questions relatives aux complications médicales féminines (y compris les
complications de l’accouchement, les menstruations retardées ou irrégulières, etc.) – il
convient de noter que le comité dispose d’environ 200 rapports supplémentaires qui n’ont pas
encore été inclus dans la liste finale de nos conclusions ».

 
Pendant de nombreuses années, j’ai douté qu’il y ait une force au Moyen-Orient capable d’affronter,
et encore moins de vaincre, Israël. Je suis à présent convaincu qu’avec Netanyahou à la barre et
Pfizer qui veille au bien-être de la nation, Israël n’a pas vraiment besoin d’ennemis. Cependant, tout
citoyen du monde qui se préoccupe de l’avenir de l’humanité devrait être alarmé par les conclusions
du CP et en particulier par les tentatives désespérées et incessantes de supprimer la libre
discussion académique, scientifique et éthique sur le Covid, les soi-disant « vaccins » ou tout autre
sujet.
 
Gilad Altzmon
Réseau International 
26 mars
 
source : https://gilad.online/writings
traduit par Maria Poumier
via https://plumenclume.org
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Archives précieuses 
à voir ou avoir vues !
 

�� Thomas Cowan. De l’influence de l’électricité et de la 5G sur notre santé 
�� Dolorès Cahill. Les vaccins vont tuer, ils diront que c’est le Covid.
�� Dolorès Cahill, Sherry Tenpenny. « Les mondialistes ne gagneront pas ! »
�� Dr Lee Merritt. Les vaccins ARNm sont potentiellement des armes biologiques. 
�� Catherine Austin Fitts
Le point de vue d’une ex-banquière sur la crise que nous traversons.
�� « Plandémie » Un entretien exceptionnel avec Judy Mikovitz
�� « Un Holocauste »Témoignage. 2010

 
 
Dans les fils passés, il y a des perles. Je les rassemble ici, pour vous.
 
Si vous ne les avez pas déjà vues, prenez le temps de les regarder.
À partager sans modération !
 
 
 
�� De l’influence de l’électricité et de la 5G dur notre santé 
 
Un médecin - Le docteur Thomas Cowan, MD - explique pourquoi et comment l’électricité et la 5G
peuvent impacter notre santé. Ses démonstrations sont brillantes et lumineuses.
À voir absolument ! 
 
Vidéo 8:26
Sous-titres FR
 
https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-le-
coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e
 
 
�
 
 
�� Les vaccins vont tuer, ils diront que c’est le Covid.
 
Le Pr Cahill est généticienne et immunologue à l’Université de Dublin, elle fait partie du collectif ACU
2020.org. Le PrCahill explique que les effets des vaccins à ARNm se manifesteront des mois plus
tard, et que nous ne voulons pas qu’ils soient étiquetés comme décès Covid, alors qu’en réalité les
gens mourront des effets des vaccins ARNm.
 
Intervention d’Alexandra Henrion-Caude
 
Publié le 3 janvier 2020
 
Vidéo 12:39
Traduction française 
 
https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/

 
 

https://gilad.online/writings/2021/3/23/the-probe-into-the-israeli-vaccine-policy-and-its-outcome-is-beyond-damning
https://reseauinternational.net/author/mariapoumier/
https://plumenclume.org/blog/686-resultats-accablants-de-la-politique-vaccinale-israelienne
https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e
https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/


 
�� Les mondialistes ne gagneront pas !
 
Un entretien absolument exceptionnel entre Sherry Tenpenny et Dolores Cahill qui redonne du
baume au cœur et je dirai même plus, qui enthousiasme ! À lire et/ou voir absolument (lien vers la
vidéo ci-joint). L’entretien est en anglais. Il est traduit par Jeanne traduction.
 
Vidéo 46:23
Traduction française 
 
https://infovf.com/video/les-mondialistes-gagneront-pas--7961.html
 
 
Pour les pressés, ma transcription ci-dessous. 
 
Dolorès Cahill
- L’Alliance Mondiale pour la liberté réunit une cinquantaine de pays. Elle est en train de devenir une
véritable organisation. Plusieurs groupes se sont aujourd’hui constitués.
 
Au début il y a eu l’Alliance Mondiale des Médecins avec un pôle scientifique et médical. 
 
Nous avons ensuite créé un parti politique, ainsi qu’une branche économique dirigé par un ancien
banquier d’affaires. Nous avons également un pôle psychologique dirigé par deux psychologues
cliniciens, des psychiatres et un service de sécurité et d’infiltration dirigé par un ancien militaire du
Royaume-Uni. 
 
Nous construisons des groupes de réflexion sur la façon dont nous devons récupérer nos
pays. 
 
Quand les pays rejoignent l’Alliance, ils peuvent choisir des personnes dans différents groupes de
réflexion avec lesquels ils souhaitent se réunir. Nous avons des réunions chaque semaine puis les
chefs de groupes de réflexion se rencontrent avec le conseil d’administration pour l’Alliance
Mondiale pour la Liberté.
 
Nous avons commencé il y a 5 mois, en octobre-novembre. 
 
J’ai fait une interview courant mai, mais je pensais à ce type d’organisation depuis une vingtaine
d’années. La raison pour laquelle j’ai travaillé dans le domaine de la stratégie gouvernementale et
dans l’unité de la coordination mondiale de l’Union Européenne c’était pour œuvrer avec des
personnes, des organismes tels que l’OCDE, les Nations Unies, l’ONU et la Banque Mondiale. J’ai
travaillé dans l’unité de coordination mondiale entre l’Europe, l’Union Européenne, la Chine et la
Corée du Sud - Je suis une experte de la Corée du Sud : dans les années 70, la Corée du Sud a
connu une famine, 25 ans plus tard, elle était l’une des économies et des sociétés les plus prospères
du monde.
 
Mon expertise tourne autour de la construction des pays.
 
Ma biographie scientifique représente un quart de ce que j’ai fait dans ma vie. J’ai dirigé des
entreprises, je suis également experte en conversion de bâtiments industriels vers l’habitat, de
bâtiments historiques et de châteaux. C’était pour obtenir une source de revenus indépendante. Je
suis également conseiller financier qualifié. Je sais comment les régimes fiscaux fonctionnent. Je
suis un expert financier pour la réglementation européenne et dans le système fiscal irlandais. Si
vous voulez comprendre comment les pays fonctionnent vous devez vous engager avec les
entreprises. 
 
On ne peut comprendre la crise que nous traversons actuellement que par une lecture attentive du
programme des Nations Unies et de l’agenda 21. Leurs objectifs sont clairs : détruire nos pays par le
biais du système fiscal et du système bancaire. À cela s’ajoute les choix des gouvernements et de la
fonction publique de ne pas soutenir les entreprises. 
 
C’est comme ça que ça fonctionne réellement.
 
Quels sont les objectifs de l’Alliance Mondiale pour la Liberté ?
 
J’avais acheté un petit château en Irlande en 2019 parce que je savais que le crash avait eu lieu. Le
démantèlement a commencé en avril 2019. C’est un bâtiment emblématique. Je savais ce qui allait
arriver et que je serais probablement amenée à quitter mon travail.
 
Ce château, je l’ai d’abord vu comme un centre pour les Nouvelles Nations Unies ou un
nouvel organisme de réglementation sanitaire.
 
Quand je me suis exprimée en mai lors de divers interviews, j’ai demandé à des gens du monde
entier de me contacter : 12 pays ont répondu à l’appel. 
 
Nous avons eu, un jeudi soir, 2-3 heures de discussions avec des gens des quatre coins du monde.
Il y avait des gens de l’Uruguay, du Paraguay, de la Nouvelle-Zélande... Nous subissions tous la
même chose. 
 
Puis j’ai rencontré Kate Shemirani qui elle, avait réuni de son côté des gens de 20 pays différents.
En août, nous nous sommes tous réunis par Zoom : nous étions 40 pays. 
 
Nous trouvions qu’il n’y avait pas assez d’Anglais, alors :
 
Nous avons organisé une manifestation à Trafalgar Square pour rencontrer d’autres
personnes. 
 

https://infovf.com/video/les-mondialistes-gagneront-pas--7961.html


Deux jours auparavant, la loi avait été modifiée : si vous faisiez une réunion de plus de 6 personnes,
vous encouriez 6 mois de prison et une amende de 2500 livres sterling. 
 
Nous avons réuni 37000 personnes à Trafalgar Square. Ce fut une journée incroyable. 
 
Des centaines de policiers sont venus et ont attaqué la foule de manifestants pacifiques. iIs ont
coupé toutes nos communications de sorte que les intervenants ne pouvaient plus faire leur discours
: ils avaient coupé les câbles des micros !
 
J’avais souhaité organiser cette rencontre j’avais donc financé moi-même une partie des installations
: les écrans.
 
Certains avocats nous avaient rejoints ce jour-là si bien que quand la police est venue nous arrêter -
il y avait des milliers de robot cop qui nous tabassaient alors que le wifi et les écrans avaient été
coupés.
 
Les avocats ont alors commencé à parler des lois Covid. 
 
Pendant une douzaine d’années, j’avais étudié les lois liées aux politiques sanitaires et j’ai dit à la
police que ce qui se passait était illégal, que nous avions un droit inaliénable de voyager, de liberté
de réunion, de liberté d’expression et j’ai réussi à trouver un moyen de sortir de ma détention.
 
Je savais que :
 
On ne peut repousser les vaccins qu’en invoquant un droit à l’intégrité corporelle. 
 
Il s’avère que depuis deux générations, dans le système légal, ils n’ont pas pensé aux avocats et à
la compréhension de ces droits.
 
Comment éduquer la police qui est un pion dans ce système ?
 
Nous mettons en réseau d’autres organisations qui font ce type de travail telles que Lawyers for
Liberty...
Si un pays réussit à obtenir un changement positif avec la police, alors nous le ferons savoir et nous
mettrons en lien ces personnes qui ont été actrices du changement dans leur pays afin qu’elles
puissent transmettre leurs savoirs faire dans d’autres pays.
 
Nous avons des unités dans différents pays qui forment les policiers. 
 
Si je suis détenue, je dis aux policiers que ce qu’ils font est un crime et qu’ils pourront être poursuivis
pour cela. 
En cas d’arrestation, il faut leur demander s’ils agissent sous serment et si c’est le cas ils doivent
respecter nos droits inaliénables sinon, ils sont hors la loi. 
 
Nous devons à présent faire face aux attaques de la police et être plus agressifs en entreprenant
des actions en justice pour interpeler nos gouvernements afin qu’ils prouvent par exemple qu’un test
PCR positif signifie réellement « être infecté par le Covid-19 ».
 
La deuxième chose, c’est que nous avons besoin de personnes pour filmer la police, filmer les
comportements illégaux et criminels de la police. Nous avons le droit de filmer pendant 2 minutes.
S’ils sont impliqués dans un comportement criminel, nous les incriminerons.
 
Nous ferons de même avec les médecins qui ne traitent pas les gens ou ceux qui ne font pas de
rapports corrects sur le motif d’un décès. 
 
 
Le tribunal du peuple
 
À l’Alliance Mondiale pour la Liberté nous avons créé le tribunal du peuple.
Les personnes qui filment un abus peuvent nous contacter.
 
Nous devons trouver un mécanisme juridique qui nous permettra d’agir avec efficacité.
 
Nous prenons l’initiative du procès de Nuremberg II
 
Nous sommes à un moment critique pour l’humanité. Nous n’avons pas le temps de regarder la
neige tomber ni de « convertir » ceux qui ne comprennent pas ce qui est en train de se passer. Il faut
agir à présent le plus vite possible.
 
Il y a un site sur Redit où les gens publient - après s’être fait vacciner - leurs effets secondaires : ils
se vantent d’avoir « bravé le vaccin et ses effets ». Mais ils n’ont pas conscience que cela
correspond à remercier un gardien de prison de vous avoir battu !
 
Nous serons du bétail parqué en ville. 
 
J’étudie depuis 17 ans le démantèlement de nos sociétés qui s’opère par le biais des Nations Unies
et l’agenda 21, par le truchement de la tyrannie sanitaire.
 
Un document de 850 pages - publié à Rio en 1992 - a infiltré nos gouvernements et nos sociétés.
 
L’agenda 21 est programmé jusqu’à 2100 et vous pouvez y lire qu’ils envisagent que nous finissions
dans des pièces de 21m2, sans fenêtres, ne possédant rien, tous isolés les uns des autres, sans
famille. 
 
Ces pièces seront dans de très hauts immeubles au milieu des villes. Des zones de biodiversité
existeront où vous ne serez pas autorisé à aller.



 
La banque joue un rôle capital dans le développement -ou la destruction - de nos systèmes. 
 
J’ai fait du développement immobilier : en Irlande, vous ne pouvez pas construire de maisons dans
la zone dite « C ». En Irlande, dans le cadre de l’agenda 21, les banques ne prêtent plus pour
rénover la propriété car le plan est que nous ne vivrons plus dans les campagnes de nos pays. Nous
serons du bétail parqué en ville. 
 
Bill Gates a acheté 280 millions d’hectares de terres aux États-Unis pour contrôler
l’approvisionnement alimentaire.
 
Pourquoi j’ai travaillé dans l’UE ?
Comme je vous le disais précédemment, le plan est écrit depuis 1992. 
 
En 2002-2003 nous avons eu 8 cycles de pandémies. Ce n’est qu’une histoire de contrôle. 
 
Dans le cadre de l’agenda 21, l’industrie en croissance c’est :
l’industrie de la Sécurité. 
 
Le système œuvre pour supprimer nos droits inaliénables et pour renforcer la police ce qui ne peut
s’opérer que « grâce à » une crise bancaire, une pandémie ou encore une crise climatique.
 
Les conséquences seront une restriction des libertés multi générationnelle où les plus jeunes - si ces
mesures continuent  - ne connaîtront pas autre chose, ils ne connaîtront pas les sourires, les
parcs... 
 
Nous devons réfléchir à comment repousser toutes ces mesures liberticides. C’est la raison d’être de
Freedom Airway.
 
Le contrôle continuera  de s’étendre

de l’aéroport
aux routes
aux systèmes de planification 
au logement
au dioxyde de carbone 
Puis ils remodèleront complètement nos villes, 
notre agriculture.
Et pour couronner le tout, les banques ne prêtent pas...

 
Dans le programme 21, l’argent de l’aide sociale ne sera plus versé. 
 
L’agenda 21 propose une suite de cycles de crises. Ils iront vraisemblablement jusqu’à fermer le
système bancaire.
 

La prochaine crise qu’ils sont en train de concevoir est une pénurie alimentaire. 
Puis une crise fiscale puisque tout le monde est au chômage.
Puis une prise de contrôle de nos entreprises, 
- puis une prise de contrôle bancaire,
et toujours plus de contrôle avec le démantèlement des petites entreprises et de l’agriculture.
Puis on arrivera à de la nourriture de type mondialiste

 
Nous savons tous qu’il existe un mécanisme simple pour sortir de cette dystopie qui consiste
à s’engager dans le processus politique et démocratique. 
 
Tous les partis politiques habituels dans le monde sont tellement vides, vidés de toute substance. 
 
Nous allons mettre en place un mécanisme pour engager des gens ordinaires dans le processus
démocratique et leur demander : 
 
Comment vous engager dans les élections et gagner ?
 
En parallèle, nous allons repenser les plateformes pour les principaux systèmes de nos sociétés
concernant :

la Fiscalité, 
Le soutien des entreprises, 
la santé (je souhaite mettre en place un organisme de règlement de la santé)
et l’éducation 

 
Je rencontre chaque semaine des gens de la banque, des politiques, des économistes nous
sommes dans un processus de construction.
 
Nous réfléchissons à la façon dont les gens sont élus, au système bancaire, fiscal, pour redonner vie
et espoir à nos sociétés.
 
Certaines personnes qui travaillent avec nous sont très en vue depuis 20 ans, très compétentes
dans leur domaine. 
 
Nous avons besoin de ce chemin vers le nouveau monde merveilleux.
L’Alliance mondiale pour la liberté c’est les Nouvelles Nations Unies. 
 
Je suis également présidente du parti de la liberté depuis 2018 - un parti irlandais. Tout le chemin,
c’est de défendre la liberté d’expression.
 



Avec mon parti politique et un parti politique au Danemark, nous allons développer l’infrastructure
nécessaire pour la fiscalité, la banque, le sanitaire et fournir le résultat de nos travaux à d’autres
partis politiques, dans d’autres pays. Pour moi :
 
l’Alliance mondiale pour la liberté c’est les Nouvelles Nations Unies. 
 
De la liberté d’expression à freedomairway.com 
 
Freedom Airway est né pour défendre la liberté d’expression. Cette compagnie proposera un
système alternatif : sans test, sans masque, sans vaccin, sans formulaire de localisation de
passager.
 
Pour l’instant, nous proposons des conseils aux voyageurs pour se rendre 

au Canada, 
en Australie, 
aux États-Unis.

 
Pour ne pas être mis en quarantaine. Nous travaillons avec des avocats qui font également partie de
l’Alliance Mondiale pour la Liberté.
 
Dans une deuxième phase, nous proposerons des vols dans les pays ouverts tels que l’Autriche...
 
Construire un nouveau système et rendre l’ancien obsolète 
 
Nous ferons un peu de concurrence au globalistes !
 

« Je ne vous donnerai pas d’argent, je ne serai pas traitée comme du bétail, je ne serai pas
menacée avec une arme à feu, pourquoi voulez-vous me tracer ? Pourquoi des tests PCR :
non merci. »

 
Nous pourrions acheter des terminaux dans les aéroports, pour le système bancaire et le
système fiscal. 
 
Le système des États est pratiquement illégal donc nous pouvons réellement ramener l’État de droit
dans nos pays et le système fiscal devrait être inclus dans le système légal.
 
Pourquoi n’avons-nous pas de système bancaire qui ne serait pas basé sur la fraude commerciale et
sur de vraies règles bancaires appropriées au sein de nos nations ?
 
Entre cette initiative et l’Alliance Mondiale pour la Liberté, nous pouvons avoir dans le monde un
système éducatif fabuleux qui pourrait être envisagé à travers de petites communautés.
 
Nous pourrons peut-être investir dans la propriété car dans l’agenda 21 la propriété est quasi
inexistante. Or les familles pourraient retourner en zone rurale. Ne pas se faire arnaquer. Vivre dans
des communautés et avoir une famille heureuse.
 
Voulez-vous jouer avec moi à un jeu ?  
 
Ceci est un jeu à l’usage de ceux qui croient encore fermement que nous sommes « complotistes ».
 
Imaginez que vous appreniez dans cinq ans que tout ce que nous avons traversé avec le Covid-19
était de la tromperie, qu’on vous a menti, comment réagiriez-vous ? 
 
Et Imaginez que vous l’appreniez... non pas dans 5 ans mais tout de suite ? Comment réagiriez-
vous ? Pourriez-vous mettre en œuvre tout ce que vous aviez imaginé pour dans 5 ans, tout de suite
?
Seriez-vous en colère, triste, déçu, vous mettriez-vous à pleurer ?
 
C’est exactement ça. L’humour et la comédie sont ce dont nous avons besoin. Nous projeter hors de
la léthargie dans laquelle nous plongent nos gouvernements, imaginer un avenir autre que celui que
tracent pour nous l’agenda 21 et les Nations Unies.
 
DoloresCahill.com
Worldfreedomalliance.org
Worlddoctoralliance.com
Freedomairway.com
Le site de Sherri Tenepenny : 
https://www.drtenpenny.com/
L'alliance mondiale pour la liberté : https://worldfreedomalliance.org/
Freedom Airway : 
https://www.freedomairway.com/
Le blog Isofia : 
https://www.isofiatogether.com/
 
 
 
�� Le masque est inutile 
et pernicieux !
 
Dr Lee Merritt (elle est formidable !)
 
« Je pense qu’il est grand temps, pour les Français et pour le monde entier que nous ayons enfin
des débats publics sur la réelle utilité du port du masque. (...) J’ai travaillé pendant 10 ans en tant
que chirurgien militaire, c’est comme ça que j’ai fait des recherches sur les armes biologiques et sur

https://www.drtenpenny.com/
https://worldfreedomalliance.org/
https://www.freedomairway.com/
https://www.isofiatogether.com/


les masques. Dans toute ma carrière professionnelle, je n’ai jamais entendu quiconque croire
réellement qu’aucun genre de masque - en dehors d’une véritable combinaison de confinement de
niveau 4 - est utile pour les virus à petites particules.
En fait, le CDC vient lui-même de publier un article disant exactement que les masques ne peuvent
empêcher les coronavirus de circuler. Ma conclusion est que les gens qui prétendent
scientifiquement que les masques sont utiles sont soit payés, soit dupés. Les masques ne marchent
pas. 
En ce qui concerne les enfants, ils apprennent en observant les expressions faciales. Ils socialisent. 
Nous créons une génération qui aura peur de l’existence normale et ce n’est pas une bonne chose. 
Le taux de survie réel est de 99,991%, il est probablement passé à 99,997% avec les nouvelles
révélations du CDC. L’année dernière, le taux de survie de la grippe était de 99,992% et pour cela,
nous faisons peur à nos enfants ! 
Il est temps de mettre fin à tout ça. J’ai prêté serment deux fois dans ma vie. La première en temps
qu’officier de la marine, et le serment d’Hippocrate, qui dit que je ne peux pas faire de mal à mes
patients. Et ne pas faire de mal, c’est ne pas leur mentir. 
Je ne mets pas de masque. Et s’il le faut, je n’irai plus faire de course. 
 
Vous pouvez retourner la situation !

Soit vous coulez la ville, 
soit vous agissez !

Vous pouvez le faire, maintenant. 
 
« Vous savez que ce mensonge va s’effondrer, vous le savez très bien. La vérité est en train de
sortir. » 
 
C’est Boris Eltsine qui a dit ça. Il a dit aussi : 
 
« On peut toujours construire un trône avec des baïonnettes mais il est difficile de rester assis
dessus ».
 
Vidéo 4:02’
Traduction française 
 
https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
 
 
 
 
�� Dr Lee Merritt. Les vaccins ARNm sont potentiellement des armes biologiques. 
 
(Interview du 14 janvier 2021)
Agents lysosomotropiques (HCQ...)
 
Vidéo 30:00
Traduction française 
 
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
 
 
 
�� Catherine Austin Fitts
« Rien n’est joué. Réagissez !
 
Le point de vue d’une ex-banquière sur la crise que nous traversons.
 
Le Covid-19 sous un angle économique et financier.
 
À ne pas manquer, comme toutes les archives que je place ici
 
Vidéo 48:35
Traduction française 
 
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-
1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
 
 
�� Plandémie 
 
un entretien exceptionnel avec Judy Mikovits
 
Lorsque en avril 2020 j’ai vu ce documentaire, mes intuitions et doutes sont devenus certitudes. 
 
Jacqueline m’en avait envoyé le lien début avril. J’avais cliqué dessus, un avertissement s’était
affiché sur mon écran indiquant que le contenu que je cherchais à voir n’était pas accessible car non
conforme à l’éthique de YouTube ou Google.
 
Après que Jacqueline m’eut décrit son contenu, il m’a  paru essentiel de remettre la main dessus
pour comprendre ce que YouTube ou Google jugeait « non conforme » et ne voulait pas que je vois.
J’ai cherché durant 5 heures, je suis allée dans le darknet et j’ai fini par trouver :
 
« Plandemic » (c’est le titre anglais).
 
Je l’ai ensuite adressé à deux, trois personnes parlant anglais en découpant l’adresse du site en 3
mails  distincts pour que le documentaire puisse parvenir aux destinataires.

https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?


 
Aujourd’hui cet entretien a été traduit en français. Je vous invite avec insistance à le regarder.
(NDLR)
 
Vidéo 25:52
Traduction française 
 
2021/026 PLANDEMIC par Judy Mikovits / Doublage en Français - L'Aile à Stick — InfoVF
 
 
 
�� Témoignage. 2010
« Un Holocauste »
 
Video 2:20
Traduction française 
 
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?

 
 
 

�
 

Postdito
 

�
 
C’est le même Édito qu’hier... À un fil près, quelques pensées, une saison, des bourgeons et un ciel
bleu, enfin.
 
Suite de l’Édito
 
Aujourd’hui le ciel est presque bleu et nous sommes - toujours - en semi liberté.
 
Depuis des jours et des jours, « on » nous rabâche les oreilles d’un pass sanitaire. On nous en
parlera, on nous en reparlera, on nous en re-reparlera, encore et encore jusqu’à en banaliser le
concept même. Jusqu’à ce qu’on puisse se l’approprier tout à fait, qu’il nous devienne familier, par
infusion lente, condition nécessaire pour que l’humain ne se cabre pas.
Cependant.
Nécessaire n’est pas toujours suffisant.
Il y aura toujours des êtres dociles et obéissants.
Cependant.
Il y a, il y aura toujours des êtres rebelles, des êtres épris de liberté, prônant et pratiquant la
désobéissance citoyenne.
Et
Il y aura ceux d’apparence docile qui attendent un événement particulier, un signe déclencheur pour
rejoindre le camp des rebelles, ce sont les résistants d’aujourd’hui ou de demain.
La colère gronde, encore sourde. Elle va se rassembler. Enfler.
Elle éclatera. 
 
L’autre jour, je suis allée à Paris. Copine et rebelote. Pique-nique, métro, foule, pluie, rues, vitrines.
Exposition. Peinture. Couleurs et noir et blanc. Rebelote. Copains-copines. Grappes de raisin,
chocolats et vieux souvenirs joyeux d’être vieux. Sylvia, Isabelle, Sylvie, Pierre, Jean-Luc et Pierre-
Alain. Métro, Valérie, Pascale, rhum arrangé, boudin, pensées aux pommes avec sa purée de céleri.
 
Avant, le ciel était gris ou d’un bleu pur. Avec le temps, les couleurs du ciel se mélangent. Il y avait
un vent frais. Je suis allée à Paris. Copine et restaurant clandestin. Comme au bon vieux temps,
sauf qu’avant, c’était pas clandestin. Le canal était à la même place. Calme. Vol lourd d’un canard
rasant l’eau verte. S’asseoir au bord de l’eau, presqu’y tremper les pieds, parler, tant à dire, retendre
le temps, le rassembler, le raccourcir, le concentrer, le dessiner, peindre cet entre-deux entre l’avant,
la dernière fois, et là maintenant tout de suite, et les heures toujours trop courtes. Puis courir,
prendre l’autobus, remonter Bolivar, la rue des Pyrénées, se jeter dans la rue des Rigoles, l’escalier,
dire bonjour, s’embrasser, non, c’est le coup de coude, avec eux, rigoler quand même. De retour aux
Charmettes. Avec Claire, refaire le monde, deviner le futur proche, démêler les possibles, les
transpercer d’évidence.
 
C’était un lundi. J’ai fait la connaissance de Flo, nous nous sommes rencontrées sur les réseaux
sociaux, connivence de combattantes. Brioche, confiture et thé au sept épices. Tandis que le thé
infuse, les idées fusent, se disent et se déploient, avec gourmandise et passion. Le plaisir des
rencontres en chair et en os. Et les bises qui sont aujourd’hui des actes révolutionnaires. Qui l’eût
pensé ?
 
C’était un dimanche, il y avait un vent frais, une envie de forêt, d’herbe folle, de soleil sur ma peau.
J’ai pris ma bicyclette, suis allée faire un tour au marché. Pourtant, le frigo était plein. C’est que c’est
pas une question de frigo vide ou plein. C’est que c’est un plaisir d’aller au marché. D’abord pédaler
le long de l’Yvette, contourner le lac, puis me glisser sous la halle entre les étals colorés de fruits et
de légumes, faire quelques emplettes, blettes, roquettes et pommes de terre, thym, sauge et
champignons, et puis, une fois mes Twinpick remplis... aller boire un café chez Elena. Elena, elle a
eu la bonne idée de faire buvette. Elle est formidable Elena. Toujours souriante et dévouée, aux
petits oignons avec sa voix douce et gouailleuse. Chaque dimanche, davantage de monde devant le
comptoir étroit et chaleureux sur le flanc déplié de son camion, ouvert aux buveurs de temps qui
passent. On se reconnaît. On se sourit. On écoute les vies se raconter. On retrouve cette douce
sensation d’être au monde, sans rideau, chacun baisse sa garde, l’alcool aidant les uns, ça devient

https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?


la franche rigolade et les « vous » s’oublient et les langues se délient et on se prend à retrouver le
goût d’la vie d’avant. 
Et le temps file, comme toujours. 
Avec ces mesures de couvre-feu. Ne pas penser aux mesures, penser à la nature, à la musique, à la
beauté, à l’art. 
Suis repartie sur mon vélo, ai remonté le cour de l’Yvette, en sifflotant jusqu’à Courcelle.
Aux Charmettes où je passe mes jours et mes nuits, les jours se ressemblent probablement
davantage. Ils se rassemblent aussi, autour de moi. 
Est-ce que la ressemblance des jours rallonge le temps ? Le raccourcit ? C’est une question que je
vous pose.
 
Le temps est élastique et se remplit de nos actions, de nos pensées. De nos répétitions qui
conditionnent le rythme de nos vies. L’une des miennes, ces jours-ci était que je devrais écrire un
édito. Un édito, c’est une paire de lunettes, un plat qui se découvre sur le menu des restaurants qu’il
n’y a plus. Une mets, un vin qui se met en bouche d’abord avec les mots dont la suggestibilité pourra
déjà faire saliver. Un édito, c’est un lieu de correspondance de vous à moi, autour du sujet : « les
nouvelles des temps covidiens », en les regardant autrement, de plus loin, pour les recadrer à ma
façon, pour dire pourquoi. Pourquoi cette forme. Pourquoi cet objet. Pourquoi le fil d’Ariane. Une
ouverture du fil plus personnelle. Je me disais que ça manquait. 
 
Depuis l’arrivée du Coronavirus dans notre quotidien, le vôtre, le mien, celui de chaque terrien de
(presque) tous les coins du monde, je n’ai eu de cesse de faire des recherches sur le Covid et tous
ses à-côtés ; le storytelling de l’actualité me restait en travers de la gorge. Je creusais des lignes qui
devinrent tunnels, je bâtissais des ponts entre divers champs de connaissance... Je dialoguais
principalement avec moi-même car personne, au départ n’avait envie d’aborder avec moi, le versant
que je m’étais choisi : celui du scepticisme, celui de la reconnaissance d’une dissonance cognitive,
d’une mascarade, d’une mise en scène dont le jeu morbide consistait prioritairement à compter les
morts. 
 
J’ai ingurgité des datas, des discours médicaux, biologiques, anthropologiques... J’empruntais des
chemins de traverse, je m’écartais tant de la doxa officielle qu’il me devenait de plus en plus difficile
d’échanger sur le sujet avec mes proches. 
 
Heureusement, il y avait Jacqueline en Californie et Claire à Gif-sur-Yvette ! Nos certitudes ont
grandi ensemble, s’appuyant sur des pans de connaissance que nous découvrions parallèlement,
que nous nous partagions, avec un vif intérêt. Ce sujet terrifiant, s’il nous effrayait, nous passionnait
aussi. Nous le regardions bien en face. Nous comprenions qu’il y était question de destruction, mais
pas de celle dont nous bassinait les médias. L’humain nous semblait attaqué de toute part par une
force mondiale grandissante, oppressante, mais pas par un virus. 
 
De temps en temps, j’envoyais aux uns et aux autres, à ceux que j’aimais, des signaux d’alerte, des
tweets, des articles de presse, des interviews. La sauce ne prenait pas. Je faisais choux blanc. La
conversation butait, s’escamotait, se perdait, se poursuivait à reculons puis chacun finissait par
dresser contre l’autre des murs de certitudes d’où jaillissait toujours la flagrance de
l’incompréhension.
 
Je recommençais un autre jour, essayant de trouver une brèche pour partager la dissidence de mes
points de vue.
 
Puis il y eut cette question :
 
« Pourquoi ne ferais-tu pas un journal ? »
Ce défi m’a été lancé très amicalement. Comme une évidence. (Le lanceur se reconnaîtra) Je me
suis emparée de cette question, dont la réponse est contenue dans l’objet même du fil d’Ariane et
sans relâche, avec opiniâtreté même, deux mois durant jusqu’à aujourd’hui, j’ai écrit chaque nuit
un fil d’Ariane. 
 
Les élections américaines
Tout est parti de ma double lecture franco-américaine et du regard que je pouvais porter - de ce fait -
sur les élections présidentielles aux États-Unis par temps de Covid. 
 
Le point de départ était donc les élections américaines que je pouvais raconter par le menu. Elles
sont terminées me direz-vous. Eh bien apparemment, oui. 
 
Mais.
 
Historique d’un confinement sceptique
J’ai passé le premier confinement aux États-Unis où j’étais alors. Depuis Portland dans l’Oregon, je
suivais l’épidémie Covid d’abord en France et aux États-Unis puis aux quatre coins du globe.
 
Aux États-Unis et dès l’apparition du virus, Trump commanda un million de doses
d’hydroxychloroquine tandis qu’en France ce médicament de 70 ans d’âge faisait l’objet de
polémiques qui me parurent vite suspectes. Je connaissais bien ce médicament pour l’avoir pris de
nombreuses fois en tant qu’anti-paludéen et ce débat me sembla déplacé. Ceux qui n’en voulaient
pas n’avaient qu’à ne pas le prendre mais qu’ils laissent les médecins prescrire à ceux qui en
voulaient. Pour moi, c’était plié et il n’y avait pas de quoi casser la patte à trois canards.
 
Un deuxième fait attira mon attention : Trump décida de ne plus financer l’OMS. Cela me surprit
mais surtout me ravit. Car la question me taraudait depuis longtemps : comment nos pays
pouvaient-ils suivre aveuglément les recommandations d’un organisme financé à 80% par l’industrie
pharmaceutique (financements privés) dont 10% (la plus grosse part) par Bill Gates ? Comment nos
pays pouvaient-ils confier notre santé à un conglomérat pétri de conflits d’intérêts ? Comment une
telle démarche pouvait-elle ne pas être foncièrement suspicieuse ? Pourquoi si peu de personnes
s’en indignaient ?
 
Deux faits, deux actions de Trump que je ne pouvais que saluer. Deux faits qui allaient si mal avec le
personnage grossier-vulgaire-éructant que je connaissais tel qu’il était dépeint dans la presse
mainstream.
 
Et puis cela s’est conjugué avec ma perception du Covid qui allait à contre courant de ce que disait
la presse.



 
À toute maladie, un remède voire plusieurs
Quand des pays interdisent les remèdes qui soignent, ne faut-il pas mener la réflexion un peu plus
loin ? Observer les uns et les autres, ceux qui soignent et ceux qui s’érigent contre tout traitement
(apparemment efficace) - comme si cela allait de soi - et de surcroît, en se drapant de mauvaise foi ?
Cela transparaissait de manière flagrante en observant les datas du monde entier : les pays qui
affichaient peu de décès Covid utilisaient les médicaments « interdits » chez nous. Il y avait donc
des pays, des chefs d’État et des médecins qui soignaient et d’autres pas. Et Trump faisait partie de
ceux qui « soignaient ».
 
La lecture binaire « gauche-droite » ou « démocrates-républicains » n’était plus éclairante. Il y avait
ceux qui soignaient (ou qui permettaient l’accès au soin) et ceux qui ne soignaient pas.
 
Trump a mis à la portée des Américains l’hydroxychloroquine, un médicament peu coûteux (4 $ la
dose) et efficace quand dans d’autres pays, l’accès au soin était remplacé par des mesures
sanitaires coûteuses (Remdesivir entre 2000 et 4000 $ la dose)  et mortifères qui ne firent
qu’amplifier le nombre de malades et de décès. Vous me rétorquerez qu’il y a un nombre significatif
de décès Covid aux États-Unis. Oui et non. Cela dépend des États. Il y a les États démocrates et les
États républicains et dans les États républicains, il y a des hôpitaux « démocrates » qui ne donnent
pas accès aux médicaments qui soignent (hydroxychloroquine, ivermectine...) et d’autres
républicains où les patients ont accès à ces traitements efficaces.
 
Lors du premier confinement, je me suis interrogée sur la place de l’artiste par temps de crise, réduit
au silence par le confinement. L’art et la culture, non essentiels. Il y avait tant à dire sur cet état de
fait. J’ai d’abord imaginé une forme et j’ai créé une œuvre filmique « Peintures à écouter », de courts
films mêlant voix, texte, main, image, peinture et musique pour partager de manière sensible mon
ressenti sur ce que deux milliards d’humains voire davantage étaient en train de vivre -
simultanément.
 
Puis il y eut un deuxième et un troisième confinement.
 
Et puis, ce défi, cette envie : faire un « journal » ; dérouler ma vision des événements, avec le fil de
« mes » informations, des informations que j’allais choisir, trier, filtrer, agencer, mettre en
perspective, à ma façon. 
 
Chaque jour, depuis le 10 janvier 2021, j’ai envoyé quotidiennement des nouvelles, depuis un mois
et demi pour les premiers récipiendaires. Ce fut d’abord par texto sur Whattsapp puis sur Telegram,
ensuite j’ai adressé mon fil par e-mail depuis mon adresse personnelle, puis avec l’adresse du
collectif que nous avons créé avec Claire « citoyens humains ». Puis, l’espace de stockage fut
saturé. Je suis retourné sur mon adresse personnelle.
 
Le fil. J’ai modifié son nom, il est devenu « le fil d’Ariane ».
J’en ai façonné la forme générale, avec une rapide feuille de style pour qu’il vous soit le plus
agréable à lire, le plus lisible et repérable, tout en restant simple.
 
J’ai créé au fil du temps quelques rubriques, j’en ai ajouté d’autres parce j’avais envie de partager
avec vous mes points de vue sur plusieurs thématiques. La rubrique « Culture » qui a déjà pointé le
bout de son nez reviendra ! Film, musique, théâtre, lecture, photo, dessin, peinture, poésie...
Évidemment :-)
 
Vous l’aurez peut-être perçu au fil de mes envois, je suis (du verbe suivre) une ligne éditoriale qui se
place en contre point de l’actualité telle que vous pourriez l’entendre ou la lire dans les médias
mainstream.
 
Complotiste ?
Je combats le terme « complotiste » qui s’apparente pour moi au point Godwin (avant c’était
« nazi »).
 
Les mots sont importants. Ils peuvent induire des contresens, des contreforts, des zones interdites.
Le mot « complotiste » est dangereux en ce sens qu’il empêche la pensée critique de s’exercer, c’est
la raison pour laquelle je me battrais toujours contre cette étiquette réductionniste.
 
Selon moi, il n’y a pas une vérité mais des vérités ; la part factuelle d’un événement est souvent
discutable. Prenons un accident de voitures. Vous êtes l’un des témoins. Il y en a quatre. Aucun des
témoins ne connaît les acteurs de la scène de l’accident. Vous êtes amené à témoigner ainsi que les
trois autres témoins. Pensez-vous que les quatre témoignages seront identiques ?
 
Cette scène de l’accident est une parfaite métaphore du champ du politique.
 
Pour le dire autrement, mon souhait le plus cher avec le fil d’Ariane est d’éveiller votre pensée
critique. Ne croyez pas un traitre mot de ce que j’écris. Je ne détiens aucune vérité. Ne croyez
personne car personne ne détient la vérité. Pour le dire à l’envers et si les événements que nous
traversons vous interrogent, n’hésitez pas à mener vos propres recherches. 
 
À mon sens, se joue actuellement des scénarios de nature à pouvoir changer le cours du monde, ou
du moins celui de nos vies. 
 
C’est mon point de vue. Il est fondateur de mon désir de partager avec vous le fil d’Ariane.
 
Il y a sur terre une multitude de points de vue - dont le vôtre - qui forment la diversité et la richesse
du monde. 
 
N’hésitez pas à m’écrire et à me dire ce que vous pensez du fil d’Ariane.
Si vous le lisez, s’il vous ennuie, si vous avez plaisir à le lire, ce qu’il vous inspire, si vous le trouvez
trop long, si vous souhaiteriez y trouver d’autres rubriques. Tout partage m’enchantera, sur le fil
d’Ariane où sur tout autre sujet que vous auriez à cœur de partager avec moi.
 
Filer à l’anglaise. Filer doux. Filet mignon. Le goût des mots. Salé-sucré-acide-amer. Umami. Aussi.
Les enfiler. Jouer avec. Encore et toujours. Jouer. Tout simplement. 
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